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Prefácio 

Quase sem percebermos, chegamos ao término de 

mais um ano cheio de alegrias. E muitas delas compartilhadas 

com vocês. Pois são vocês que nos estão ajudando a construir o 

futuro, pois só acreditar nele não basta. O tempo é como uma 

gigantesca obra de arte, onde cada ano é uma nova etapa a ser 

esculpida com carinho, dedicação e boa vontade. 

Vemos que a cada ano que passa nos tornamos uma 

família ainda mais forte, na qual cresce unida nas alegrias e 

tristezas. Uma família que cresce no conceito educacional e 

humano. E isso nos engrandece, pois toda alegria que é 

compartilhada, edifica o homem. E é bom sabermos que não 

estamos sozinhos nessa jornada e nessas vitórias. 

São tantos os agradecimentos, que se fôssemos 

enumerá-los não haveria tempo para serem ditos. Mas é certo que 

o melhor agradecimento é ver esses alunos lutando e 

conquistando uma vida melhor. 

A vocês alunos, desejo que não permitam a 

acomodação tomar conta de suas vidas. Não podemos parar 

nunca, a vida nos é dada para grandes coisas, grandes realizações, 

precisamos sempre estar mudando, conquistando, para crescer e 

vencer. Espero que não consintam que os anos que entre nós 

passaram apenas se tornem uma lembrança. 

Aos Mestres, que tem transformado com muita 

responsabilidade toda nossa filosofia de trabalho, em realidade. 

Vocês que creem na vida porque educam. O trabalho de vocês 

nos têm dado orgulho, mostrando  dedicação, responsabilidade e 

competência na forma de desempenhar com profissionalismo sua 

arte. E assim concluímos que na grandeza do homem está em 

assumir um ideal e ser fiel a ele até o fim.  



Quero finalmente agradecer a colaboração e 

participação dos senhores pais, que com a confiança que 

depositam em nosso trabalho, vem permitindo o êxito que vem 

conquistando cada vez mais a nossa escola.  

 

Valéria Rezende 

Direção Pedagógica 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Professores 

Professor Ivan Lima  

O memorial é uma atividade que 

envolve não somente a Língua Portuguesa, 

mas todas as disciplinas. É na verdade um 

delicioso exercício de memória afetiva no 

qual os alunos mergulham nas suas mais 

saborosas lembranças e resgatam 

momentos únicos em suas vidas. 

Para nós que estamos no dia a 

dia com eles é muito prazeroso conhecer e 

viajar nessas histórias porque conseguimos 

ver como eles cresceram e como o colégio 

é importante na formação de cada um.  

Por isso não poderia deixar de escrever o meu 

memorial que resgata alguns dos momentos que vivemos desde o 

início de 2015 e que ainda tem muitas páginas para serem 

escritas, mas estas ficarão registradas na minha lembrança e no 

meu coração.  

As turmas 91 e 92 foram muito boas de trabalhar por 

serem repletas de figuras incríveis. Mesmo os estresses comuns 

do convívio quase que diário não tiraram a vontade de voltar 

sempre. Pode parecer incomum, mas para mim os feriados e as 

férias me deixavam um vazio muito grande por não estar com a 

galera. 

 Na turma 91 foi superespecial a convivência e os 

projetos desenvolvidos. A galera se divertia e gostava de aprender 

os conteúdos. Lembro de uma aula de orações subordinadas que 

eu via a turma “viajando”  e não entendendo nada, mas ao mesmo 

tempo ligada e perguntando como fazer ou como identificar o 

tipo de oração. No fim acabavam entendendo. Já na 92 a galera 



era mais agitada, porém não menos apaixonante. A gente se 

divertiu muito nas aulas de Filosofia no qual a turma falava 

bastante e por sinal essa era a especialidade dessa turma. Lembro-

me a atividade de Páscoa quando fizemos uma troca de bombons 

com cartões feitos por eles mesmos com mensagens sobre 

positividade. Saíram cartões muito bacanas!!!! 

 Enfim, foram momentos intensos e inesquecíveis com 

as turmas que apesar de viverem no limite entre a paixão e as 

brigas, formam uma grande família deste o 6º ano. 

 Desejo a todos os “biscoitos” da turma muito sucesso 

na continuação dos estudos e que lá na frente a gente possa reler 

esse livro e rir de tudo o que vivemos juntos. 

“Sabendo disso...”. 

 Um beijo no coração de todos!!!!      

 

Professor Isaque  

Como é difícil escrever 

um texto de despedida.  O que se 

passa é a aflição (ou a 

simplesmente chamada ‘dor no 

peito’) por saber que será o último 

contato. Não estaremos mais tão 

juntos como estivemos, mesmo 

assim aceito escrever sobre a turma onde provavelmente, em 

meio a uma das discussões sobre sustentabilidade, surgiu a frase 

“o problema não é o problema, mas sim o porquê tem o 

problema” que muitos até agora não compreendem. 

Muitos. Pluralidade de seres e vidas que ao longo de um 

ano, do nosso um ano, me ensinaram muito a ser professor. Sim! 



Não é óbvio? Um conjunto tão diverso de indivíduos tem muito a 

ensinar a quem quer aprender. 

Sobre a turma 91 posso dizer que, observando o 

conjunto, essa é uma turma curiosa, que se concentra e gosta de 

entender, de discutir, e que boas discussões! É muito bom 

lembrar as expressões que fazem quando compreendem o que 

está sendo dito e entendem a fundo uma questão. 

Já a 92 foi a primeira turma que me fez uma festa de 

aniversário! E não por isso, essa foi a primeira turma em que 

senti esse peso, essa tristeza de saber que ano que vem não 

estaremos mais tão juntos como estivemos. Não só por serem 

excelentes estudantes, mas por causa do carinho e da 

compreensão que compartilhamos ao longo desse ano, do nosso 

um ano. 

Vocês são geniais, às vezes não queriam muito assistir à 

aula, mas todas as discussões que fizemos em sala sempre 

tiveram enormes contribuições de todos e eu sempre vi resultados 

bons. Guardarei nosso convívio em minha mente para que eu não 

me esqueça do sentido de ser professor. 

 Meus caros, por favor, não se esqueçam do que 

aprendemos e entendemos nesse um ano: sobre pessoas e suas 

vidas; sobre autoridade e humanidade; sobre cadeiras e poder; 

sobre problemas e o porquê de ter os problemas.  

Deixo-lhes uma última reflexão:  

“Um nó, dois nós. Eu, mais um ou mais, um ser simplesmente. O 

eu poético do verdadeiro encontro; Nó, no plural, nós. 

Se o nó é na garganta e um de nós aflito, o outro sossegado, 

erudito, tem o antídoto! E assim, sucessiva, alternada e 

alternativamente, amigos; Do saber, no lazer, no ócio e no labor; 

Buscando o equilíbrio, temperante.  



Dás-me que dou todo meu ser, todo meu querer ser, todo ouvido. 

Havendo ouvido, e por seus conteúdos movido, cada indivíduo 

vai e ver vir ávido dizer...Conte comigo! Práxis edificante” 

(Roberto Diamanso) 

 

Professora Marcia 

Mais um ano se passou.  Lembro-me de 

cada rostinho com sua simplicidade e 

beleza. Agradeço a Deus pelos 

"presentes" recebidos, pois cada um de 

vocês marcou a minha vida de maneira 

única e especial.  

Vocês terão 365 dias de oportunidades 

em suas vidas de traçar metas e alcançar 

seus objetivos, não desperdicem, 

valorizem cada segundo, assim obterão sucesso em tudo que 

fizerem. Felicidades! Parabéns, por mais uma etapa concluída!  

Que venham outras! 

Professora Marcia 

Agora se delicie com as histórias dos alunos do 9ºano de 2015 

 

Alvino Félix 

Eu sou o Alvino, tenho 14 anos, sou do Bonfim há muito 

tempo, desde o 7º ano. No primeiro dia é normal ficar tí     mido e 

nervoso, foi bem interessante. Novos professores, colegas, uma 

nova turma. 



Sobre amigos não tenho muito que falar, sempre criei 

grandes amizades e aqui no Bonfim não foi diferente como a do 

Lucas, Patrick e Rian. 

As tias eram legais, estudei aqui no Jardim com as tias Ana 

Cristina e Marcele (época boa). As tias eram muito legais pelo 

pouco que lembro, mas o que tenho guardo até hoje. 

Os passeios que eu fui foram inesquecíveis, lembro do 

primeiro em 2014 no Maracanã, foi bom estar em um lugar novo 

e diferente, onde tem amigos fica tudo melhor. Logo depois em 

outubro teve o para Paquetá com os professores: Aloísio, Márcia 

e Érika. Lugar bom, tudo diferente do normal, um silêncio e fora 

que é lindo, as paisagens e esse foi inesquecível, o melhor! 

Das festas sempre gostei desde pequeno costumo ir e 

participar, minha família sempre está presente comigo. 

Sempre fui bom em criar amizades em todas as escolas que 

frequentei sempre fiz grandes amizades, por exemplo, hoje 

conheço a turma toda, tenho amizade com todos, mas meus 

amigos mesmo são Lucas e Rian que conheci no 7º ano e a 

amizade vai até hoje. 

O que falar dos meus pais? São pessoas muito especiais para 

mim, estão sempre apoiando em tudo e sempre me ajudam 

quando eu preciso. 

Isso foi um pequeno resumo da minha vida no colégio e 

também sempre bom  lembrar um pouco do passado. 

Obrigado! 

 

 

 



Ana Beatriz Cardoso 

Olá, pra começar meu nome é Ana 

Beatriz, tenho 15 anos de idade. Estudo 

aqui desde meus 11 anos. Entrei aqui no 

Bonfim no 5º ano de ensino fundamental I. 

Bom, meu primeiro dia aqui foi como 

em qualquer outra escola quando se é 

aluno novo, é um pouco assustador e ao 

mesmo tempo divertido, porque se 

descobre várias coisas novas e se conhece 

outras pessoas. Como eu era muito tímida ficava na minha, quieta 

e tranquila, mas aos poucos fui fazendo amigos e conhecendo 

melhor os professores, mesmo com medo de alguns “hahaha”, e 

no final do 5º ano gostei de todos. 

Uma das primeiras amigas que fiz ao entrar no Bonfim foi a 

Raquel Paiva e estudamos juntas até hoje, mas nossa amizade 

começou quando fizemos um trabalho de Português da professora 

Marcia, ela passou para fazer em dupla. Desde que entrei no 

Bonfim sempre fomos da mesma sala e estamos juntas até hoje 

no 9º ano. 

E as professoras que mais me identifiquei foram a Marcia, 

Erika e a (professora nova de inglês) Priscilla, porque elas são 

incríveis, dedicadas, espontâneas, gentis e acima de tudo 

humildes e são sempre carinhosas com todos. Elas foram e 

sempre serão as melhores professoras que já tive ou terei. A 

amizade que fiz com elas não quero perder jamais e não me 

arrependo. E tem uma professora que não poderia deixar de falar, 

é a professora nova de Matemática, a Marcelle Rosa. No começo 

do ano, nas aulas com ela, eu achava que seria muito chato tê-la 

como professora ao longo do ano e por isso a chamava de chata, 

irritante, estranha... e por aí vai. Zoava em todas as aulas, 

implicava muito com ela (que dava até pena) eu era muito 



irritante e a desrespeitava, mais em um passeio que ela organizou 

para o museu de telecomunicações, pude descobrir a incrível 

pessoa que ela é, e me mostrou ser muito diferente do que eu 

pensava. E na festa junina minha turma a escolheu para nos 

ajudar a organizar as tarefas da gincana, pois tínhamos 5 tempos 

de aula com ela por semana e seria mais fácil para organizar as 

cosas com mais tempo e calma. E com a ajuda dela , que super 

nos ajudou , conseguimos vencer, e agora sei que se tivesse dado 

a ela oportunidade de conhecer ou se eu tivesse conseguido 

conhecer lá melhor evitaria todas as zoeiras que fiz nas aulas, 

pois ela é uma pessoa incrível e fofa pelo pouco que pude 

conhecer. 

Os melhores passeios que fui no Bonfim foi para o Forte de 

Copacabana, Paquetá e o Museu de Telecomunicações. Mas vou 

falar apenas do passeio para Paquetá, ok? Para começar nesse 

passeio em que a professora Marcia organizou fomos de barca à 

Paquetá e lá conhecemos uma moça de outro país. Tiramos fotos 

e conversamos com ela. Quando chegamos fomos andando pelas 

ruas e podemos ver várias coisas históricas que existem na 

cidade, e andando por lá, o professor Aloisio teve a brilhante 

ideia de subir um morro em que era muito difícil subir, pois era 

inclinada e escorregadia a subida e lá a coordenadora que foi 

conosco foi andando na frente e tomou um tombo e caiu com 

tudo no chão, e chegando no alto do moro o que tinha lá em 

cima? Nada! Isso mesmo, subimos o moro à toa e quando 

estávamos descendo de lá todos estavam com sede e ninguém 

tinha água na mochila. Meu amigo Jean pediu água a uma moça e 

ela deu uma garrafa e um copo de vidro, e quando todos o viram 

bebendo água e saíram correndo atrás dele e ele, no momento em 

que estava correndo, deixou o copo cair e pisou nele e todos 

falaram: "Bem feito", por não ter dado água a ninguém. Esse 

passeio deu o que falar, pois teve de tudo um pouco. 

Das festas do Bonfim, gosto da junina porque tem comidas 

típicas e danças incríveis, é claro, porque minha turma já ganhou 



dois anos consecutivos (em 2014 e 2015) e os amigos de fora da 

escola podem participar. 

Os amigos que tenho agora, não são somente os que conheci 

nesse ano e sim quem eu já conhecia, só não tinha amizade ou 

não conversava muito. E descobri que não são como eu 

imaginava, são até um pouco legais (na maioria do tempo 

hahaha) amo esses loucos. E os alunos novos são divertidos 

também, o Juan Leonardo, se tornou um grande amigo, brigamos, 

mas voltamos a nos falar, mais qual amigo não briga? Não 

consigo lembrar-se do Juan sem rir, pois a cara que ele faz é 

muito mais engraçada que a piada que ele conta. E no primeiro 

dia dele na escola as primeiras palavras que eu falei com ele foi 

"tem bala de maçã verde?", que louco né? Você pedir bala a uma 

pessoa que nem sabe o nome? E no primeiro dia de aula no curso 

de Inglês quem estava na mesma turma que eu? Isso mesmo, ele, 

me perturbando e zoando... Aahaahah! 

E como eu falei de muita gente, não poderia deixar de falar 

de uma pessoa muito especial pra mim, minha melhor amiga, 

conselheira, companheira, exemplo de pessoa e de caráter, 

MINHA MÃE ♥ meu maior orgulho, a pessoa que mais confio no 

mundo e que me aceita do jeito que eu sou e até ouve as músicas 

loucas da Jessie J só para me agradar. Ela é meu tudo, me ajuda 

em tudo que preciso e me dá conselhos. 

Todas as pessoas que fizeram parte da minha vida, quero 

agradecer, tanto aos amigos quando professores , que me 

ajudaram muito nas horas que mais precisei que deram conselhos, 

que levarei para toda a minha vida. 

Agradeço aos amigos que nunca me abandonaram, quero 

que saibam que sou muito grata a todos e que nunca irei esquecer 

ou abandonar, contem sempre comigo para o que precisar. E as 

professoras que me deram conselhos, saibam que levarei por toda 

a minha vida. 



OBRIGADA A TODOS, AMO VOCÊS!!! 

 

Bianca Ferraz 

Meu nome é Bianca de Souza 

Ferraz, tenho treze anos, nasci em 2001 e 

já estudei em dois colégios antes de vir pra 

cá. Entrei no Bonfim em 2010, com 08 

anos, uma pirralha total! 

No primeiro dia de aula eu vim 

com meu tio e minha prima que eram da 

minha classe. Em pleno primeiro dia de 

aula chegamos atrasadas. No quarto ano eu 

não tinha feito muitas amigas, minhas amigas era  mesmo a 

Sarah, Nathalia e a Jady que só entrou no meio do ano mas logo 

viramos amigas. Não me recordo muito do quinto ano, só lembro 

que dividiram as turmas e entrou muita gente nova. Já no sexto 

ano foi muito bom, minhas amigas eram a Nathalia e Raquel, a 

zoeira era muito boa, ríamos o tempo todo! No sétimo ano a Juuh 

começou a andar com a gente, me apeguei demais a ela! Mas não 

foi um ano muito legal já que minha melhor amiga, Nathalia se 

mudou. Naquele ano também virei amiga de uma menina 

chamada Estefani, a gente aprontava poucas e boas já que além 

de estudar no mesmo colégio éramos vizinhas, mas ela também 

se mudou no mesmo ano, mas mantemos contato. O oitavo ano, 

acho que foi o pior de todos, muita coisa aconteceu, além de 

poder ver mais minha amigona todos os dias, aconteceram 

diversos fatores, tipo o falecimento de algumas pessoas queridas 

e a separação dos meus pais, que foi uma fase terrível. 

Só tive uma tia no colégio, a Marcele, ela era bem legal e 

fazia aniversário um dia antes de mim...  Quando fui pro quinto 

ano já eram 8 professores, mudou muito coisa! Sempre gostei da 



maioria dos meus professores até o sétimo ano, tudo era festa. 

Mas de todas as professoras a que marcou mais foi a Márcia de 

Português, porque ela sempre se preocupou comigo, e não 

perdemos contato. A Érika de Matemática, ela era excelente, 

aprendi muito com ela e era muito divertida a aula. E o Aloísio 

demonstra ter muito conhecimento, é um incentivo. 

Minha mãe não gostava que eu fosse muito aos  passeios, 

ela se preocupa muito comigo. Mas depois que fui para o sexto 

ano, fui à quase todos. O que eu mais gostei foi quando fomos a 

Gávea, com certeza foi muito bom. 

Sempre gostei de participar das festas e tal, é até interessante 

porque você se junta com outras pessoas pra fazer algum trabalho 

e acaba conhecendo coisas sobre alguém que você já estuda há 

anos, mas nunca parou pra conversar. 

Hoje resgatei várias amizades e fiz muitas também. Sou 

uma pessoa bem sociável por isso tenho muitos amigos. Hoje é a 

Juliana, minha amiga há anos, é a amiga mais certinha que tenho 

e por isso uso de exemplo, ela também é toda doida, e tem os 

chiliques dela, mas a amo muito. A Raquel que também é minha 

amiga há anos, e que é muito fechada, ela é muito engraçada, ao 

extremo da idiotice,  nossos papos são bem estúpidos. A Carmem 

que entrou esse ano, mas já é uma das melhores, me identifiquei 

muito com ela, já passamos por diversas situações boas e ruins, a 

gente tem um jeito meio estranho de demonstrar carinho, a gente 

se xinga, bate, mas é nosso jeito. A Milena é minha amiga mais 

ingênua, a gente zoa muito ela de loira burra, mas ela leva no 

humor, ela é a maior comédia, e se preocupa comigo, adoro ela.  

A Nicolly é aquele tipo de amiga que se ficar muito tempo junta 

parece cão e gato, mas a gente se dá bem. A Jady, que é das 

antigas também, toda doida, ela é bem divertida. A Ludmila que 

também estou tendo contato esse ano, ela é muito realista. Tenho 

outros amigos e amigas como a Bia, Sarah, Rian, Jean, Juan, 



Gustavo, Lucas, Wesley (lelinho) e entre outros. Me dou bem 

com todos da classe, o que é ótimo! 

Em relação aos meus pais, só tenho a agradecer, de 

verdade. Por sempre se preocuparem comigo, sempre me darem 

do melhor mesmo com dificuldades, por me apoiarem em minhas 

decisões, por me cobrarem nos meus estudos e por me deixarem 

me sentindo a pessoa mais amada. Meus pais são meus heróis, 

mesmo com defeitos, tentam acertar.  Por ser filha única sou o 

xodó né? De verdade, eles merecem tudo de bom! Quantas vezes 

ficaram acordados comigo, quantas vezes já me levaram pro 

hospital, quantas vezes já choraram comigo? Aos meus pais, eu 

só ofereço todo meu amor! Não sou a melhor filha do mundo, 

mas me esforço. Amo muito meu pai e minha mãe. 

E agradecer primeiramente a Deus, meu amor maior a Ele, 

por ter me colocado em uma maravilhosa família, por me cercar 

de pessoas maravilhosas. Agradecer a minha família e parentes, 

por sempre me aconselharem, e sempre reforçarem que a base de 

tudo é o amor. Agradeço a TODOS os meus amigos, aos mais 

antigos: Amanda, Janaina, Nathalia, Claudio, Isaac, Hellen, 

Susan, Thiago, Larissa, Lorran e Duda... Aos amigos da Igreja: 

Adrielle (Marida), Mylena, Lara, Patrick, Vitória, Marllon, 

Amanda, Júlia, João Vitor, Camilla e Lívia... Aos amigos da 

escola... Aos amigos do curso... Aos meus amigos vizinhos: 

Anne, Matheus, Caio, Luan, Cristian e Rogério... Aos meus 

amigos virtuais: Isa, Karol, Miguel, Gusta\Toby, Nan, Vitor, 

Dinha, Lívia, Lê, Dani... E aos amigos que não estão nessas listas 

Esterfani, Thiago, Jhonatan, Deborah, Halisson, Sávio, Bruna, 

Willian, Thiago, Harrius e Carol... A todos do Racical... A todos 

os meus tios e tias...  A todos, que sempre estiveram comigo! 

 

 

 



Brenda Freire 

Quando cheguei ao Bonfim fiquei 

muito triste por ter deixado minha outra 

escola e meus amigos. Aqui minha 

primeira amizade e foi com uma menina 

que era muito metida, mas era maneira o 

nome dela era Juliana Cruz, estudávamos 

com a professora Marcele Aparecida. Ela 

era uma amiga e tanto, quando ela ficava 

brava, ela ficava muito triste,  já as outras 

professoras eram muito divertidas, 

maneiras, engraçados e quando elas foram embora chorei muito 

de tanta saudade que sinto delas. Tenho lembranças que nunca 

vou esquecer. Tenho muito respeito e um carinho imenso por 

vocês: MICHELLE, ANGÊLICA e DÉBORA amo demais vcs! 

Agradeço muito por tudo que vocês fizeram pra mim e pelo resto 

dos outros alunos. 

Quero agradecer a minha rainha, a minha mãe, por te 

dado duro pra me colocar nessa escola. Graças a ela fiz novas 

amizades e por tanto foi a melhor coisa que me aconteceu.  

No Bonfim tive professores que eu tô conhecendo mais 

ainda, eles são animados, brincalhões, chatos de vez enquando, 

esses são o chato do IVAN, ISAQUE, TEREZA, RAFAELLA e 

ANDERSON. Vou levar várias lembranças e imagem legais que 

temos de cada um aprendendo com vocês mais e mais e a forma 

que temos para demostrar o quanto amamos cada um. 

Amei todos os passeios e oque eu mais gostei foi o do 

Forte de Copacabana e o de Paquetá. lá aprendi que sair um 

pouco do nosso dia a dia e conhecer outros lugares é a  melhor 

coisa. 



 Pensando bem sinto muita falta dos amigos e da amizade 

antigas, mas vindo aqui pro Bonfim e conhecendo novas pessoas, 

novos professores foi muito agitado e difícil portanto quero dizer 

esse ano está completando 6anos que estou no Bonfim e as 

professoras  MÁRCIA e ROSIANE foram  as que me comoveram 

e me fizeram chorar muito por quê falei que não ia querer mais 

ninguém como professoras só elas. Ao observar cada uma vejo 

que estou feliz cada vez mais e que esses anos todos sejam de 

vitórias, animações, força e fé. 

Outra amizade que tenho é da Thainara Cristina uma 

amiga que não tenho nem oque falar, mas sim preservar a 

amizade dela e dar valor no que a escola tem pra nós propor. No 

futuro tudo que estamos aprendemos até hoje será importante no 

nosso dia a dia.  

Amo todos vocês, professores e alunos e quando o ano 

acabar quero dizer que a turma 91 foi a melhor porque sempre foi 

unida e não importa oque acontecer sempre vamos estar 

orgulhosas das nossas atitudes e amizade.  

Beijos para todos!!! 

 

 

Bruna Barbosa 

Meu nome é Bruna tenho 14 anos e estudo no Bonfim há 

três anos.  

No meu primeiro dia no Bonfim estava bem ansiosa para 

conhecer  novos professores e fazer novos amigos, fiquei muito 

feliz, pois fui recebida com muito carinho por todos, tinha 

algumas pessoas que já conhecia então não foi muito difícil me 

enturmar, eu amei o meu primeiro dia no Bonfim a final, era uma 



novidade para mim pois o Bonfim é bem maior que os outros 

colégios que já estudei antes.   

A minha primeira amiga no Bonfim foi a Julia, pois quando 

entrei aqui já a conhecia, gosto muito dela e de outras amizades 

que fiz na turma 72, mas algumas saíram do colégio   e mudei de 

turma então acabei não tendo mais tanto contato quanto tinha 

antes com todos os meus amigos, mais guardo na lembrança 

todos os ótimos momentos que passei ao lado de todos eles.                                        

O que dizer sobre meus professores, amei praticamente 

todos os professores que tive desde que entrei aqui, pois todos os 

professores estão aqui pelo mesmo objetivo eu acho, com o 

objetivo de nos ensinar de trazer mais conhecimento para todos 

nós, os meus professores preferidos desse ano é o meu professor 

de geografia o Isaque  e o meu professor de Português o Ivan, 

pois esses dois professores são muito divertidos, engraçados e 

não só isto são muito inteligentes nos trazem vários 

conhecimentos e ensinam super bem, gosto bastante dos meus 

outros professores também, explicam super bem mais esses dois 

professores foram os que mais se destacaram este ano para mim. 

Não fui a muitos passeios do Bonfim, mas um dois passeios 

que fui e gostei bastante foi no ano passado pois fomos para 

assistir a uma peça teatral que falava sobre a vida dos 

adolescentes foi muito bom, pois me diverti muito com todos os 

meus amigos. 

Quando mudei de turma a minha primeira amiga foi a Bia e 

ainda somos amigas até hoje. Depois fiquei amiga da Thaynara e 

da Milena e este ano fiquei amiga da Yasmim, ela é a minha 

melhor amiga gosto muito dela. E espero levar todas essas 

amizades para o resto da minha vida, amo muito todas as minhas 

amigas que são pessoas maravilhosas. 

Meus pais são pessoas maravilhosas e os amo muito só 

tenho a agradecer a eles, pois sempre pensam no melhor para 



mim, sempre tentam me colocar nos melhores colégios de Eng. 

Pedreira para que eu possa ter o melhor ensino possível para que 

lá na frente eu seja uma profissional. Eles estão sempre me 

incentivando a estudar, pensando no meu melhor querendo ver o 

meu sucesso, meus pais são as pessoas mais importantes do 

mundo para mim. 

Tenho só a agradecer aos meus pais por me colocarem no 

Bonfim, aos meus professores por nós ensinarem e aos meus 

amigos por sempre estarem ao meu lado em todos os momentos 

de minha vida. 

 

Carmen Maria 

     Meu nome é Carmen Maria 

Ribeiro Fernandes, tenho 14 anos vim para 

o Bonfim esse ano (2015) e gostei 

bastante. Como eu vim esse ano não tenho 

muita coisa pra contar. Então vou falar um 

pouco da minha vida. Entrei no Carvalho 

Braga com quatro anos, mas antes de vir 

pra Engenheiro, eu morava com os meus 

avos e minhas tias. Entrei na creche com 

um ano e fiquei até os quatro, quando 

minha mãe resolveu casar com meu pai (padrasto), então nos 

mudamos pra cá. E agora estou aqui. 

     Aqui conheci muitas pessoas legais e que se tornaram 

meus amigos, meu primeiro dia de aula foi até que bem legal pra 

um primeiro dia na escola nova, fiz amizades bem rápido. A 

primeira pessoa que foi falar comigo foi a Raquel, ela foi bem 

simpática e descobri que ela é bem maluca também, mas eu gosto 

muito dela. Conheci também a Bia que apesar de brigarmos 

bastante continuamos amigas, a Bianca, ela tem umas ideias meio 



malucas, mas eu a adoro, além do Jean, Lucas, Juliana, Patrick, 

Jade, Ludmila, Juan, Rian, Esther, Fernanda, Sara, e outros. No 

começo tinha pessoas que não gostavam de mim, mas agora 

conversamos normal. 

     Os professores são muito legais, tem o Ivan que quando 

eu tive a primeira aula com ele eu adorei demais, tem o Isaque 

que é o melhor, tem o Aloísio, a Priscila, a Tereza, a Marcele, a 

Rafaela que são todos ótimos professores também. Aos meus pais 

agradeço por tudo que fizeram por mim, que estão fazendo e que 

ainda irão fazer, peço que Deus abençoe eles e que cuide deles. 

Agradeço também a todos os meus professores e minha família. 

 

Elizabeth Silva 

Meu nome é Elizabeth tenho 15 anos, 

faz pouco tempo que estou estudando aqui 

no Bonfim. Fiquei um pouco triste, pois 

deixei muitos amigos pra trás e  meus 

professores que eu já estudava há muitos 

anos. Mas agora que estou aqui conheci 

bastante gente e já fiz vários amigos, 

gostei da maioria dos professores porque 

eles são muitos legais e explicam bem 

matérias. 

Meus pais são bem tranquilos tentam sempre conversar 

comigo em relação à escola, me dão bastantes conselhos, e 

sempre vem nas reuniões, tô aprendendo a conviver melhor com 

os professores. Dos professores que eu mais gosto do  ISAQUE 

porque ele interage bastante com os alunos, ele sempre procura 

ser o mais legal possível com todos. 

Mas desde já venho agradecer muito à escola e as pessoas 

que me aceitaram do jeito que eu sou sem comentários ruins 



contra mim, e fazendo com que eu me sentisse bem aqui, muitas 

amizades valiosas deixarei aqui no Bonfim. 

Agradeço a todos por me fazerem sorrir todos os dias. 

 

Esther Lopes  

Oi, meu nome é Esther Lopes tenho 13 anos, e esse ano 

completa 5 anos que estudo no Colégio Bonfim, já fiz muitas 

amizades boas que nunca esquecerei. Conheci professores 

incríveis como a Érica, o Isac e a Rafaela que vou levos sempre 

no meu coração e também tem aqueles que eu não curto muito né 

mais fazer o quê? KKKKK!. 

Meu melhor ano foi em 2013 que fiz amizade com a melhor 

pessoa do Bonfim, a Maria Fernanda, ela e a Sarah Tinôco são 

minhas melhores amigas e as amo demais, às vezes me sentia 

estranha por ser tão diferente das outras meninas, não sei se é por 

ter personalidade forte ou por ter opinião própria, mas mesmo 

assim esses meus 5 anos no Bonfim foram os melhores da minha 

vida. Além do Bonfim ser uma escola de grande porte e por ser a 

de melhor ensino e estrutura, amo muito todo mundo 

principalmente implicar com alguns professores apesar de ficar 

nervosa na hora depois me divirto lembrando das broncas kkk  e 

espero ter vários momentos fantásticos pela frente. 

       Tchau!  E obg por lerem.♡ 

 

Italo Jorge 

Eu sou Italo Jorge Barbosa di Sousa, tenho 14 anos, estudo 

no Bonfim há um ano e esse é o meu 2º ano na escola, entrei no 

8º ano e pretendo ficar até terminar os estudos. 



Meu primeiro dia foi meio estranho, pois logo tive que fazer 

um "teatro" com meu primo que também estudava comigo, junto 

da Raquel, Juliana e Bianca, foi uma cena pré-histórica 

demonstrando o que os humanoides faziam para sobreviver e 

também  como caçavam seus alimentos naquela época, essa aula 

foi com a professora Tereza, com a matéria Ciências. 

Dos meus amigos antigos quase ninguém saiu da escola, mas 

esses poucos que saíram fizeram diferença, como o Júlio, Pedro e 

outros também. Foram muitas brincadeiras e "zoeiras" que 

fizemos juntos e também, até nos momentos mais sérios a gente 

arrumava um jeito de zoar todos com tudo. 

A maioria que ficou na escola, zoava e brincava muito em 

todos os momentos, e acho que isso é a amizade de verdade! 

Poucos professores também saíram, como a Janete, Carla, 

Márcia, Erika e Marlene, eram bons professores, sempre 

ajudando com tudo o que fosse possível. Entraram novos 

professores que são muito bons e brincalhões dentre eles o Ivan, 

que ficou com Português e Filosofia, Marcele que ficou com 

Matemática, Priscila que ficou com Inglês, Rafaela que ficou com 

Arte e Isaque, com Geografia. 

Eles foram o que já foram em um passeio com a turma, 

assim tendo uma interação mais forte fora o que a gente tem na 

sala. Eles todos têm uma forma "engraçada'' de ensinar, e isso na 

minha opinião é muito bom e também ajuda muito. 

Eu sinto falta dos antigos professores, mas também gosto 

dos novos, então acho que seria bom uma aula especial com os 

antigos e os novos ao mesmo tempo, iria ser legal. 

O passeio que teve ano passado eu não pude ir, pois estava 

com o braço quebrado, a escola foi visitar o Maracanã, no centro 

do Rio de Janeiro. Esse ano já tivemos 2 passeios, um para o 

M.A.R o Museu de Artes do Rio, que fica na zona portuária do 



Rio, lá vimos exposições como quadros e maquetes feitas por 

artistas famosos, fomos a uma "favela" feita de tijolos com os 

professores Aloísio e Priscila. Fomos acompanhados da turma 92, 

que também se divertiu muito com a gente. 

A turma 91, apesar de todos os problemas que tem nela, 

tanto de organização quanto de bagunça, consegue ganhar a 

maioria das festas e eventos que tem na escola, como o inter-salas 

e a Festa Junina. Ano passado nossa turma ganhou a Festa Junina, 

e com ela veio um passeio pra um sítio em Queimados. 

Esse ano tem a festa de formatura do 9º ano, espero muito 

essa festa, com os amigos da sala. 

A turma tem 37 alunos na sala hoje e eu falo com todos, mas 

tenho meu "grupinho" principal, que lá ficam a Bia, o Juan, Rian, 

Juliana, Raquel, Carmen, Bianca e Yasmin. Entraram novas 

pessoas esse ano, como a Carmen, Yasmin, Patrick e Elizabeth, 

falo com todos e também acompanho a maioria. Temos nossas 

brincadeiras, zoeiras e sempre que um precisa de ajuda, todos 

estão lá pra ajudar no que puder, e isso é bom pra todos. 

Meus pais sempre me ajudam com tudo na escola, alguma 

dificuldade que tenho dúvidas e tudo mais, acho que só tenho que 

agradecer a eles por tudo, pra tudo que acontece comigo eu posso 

contar com eles para me ajudar com essas tais coisas, tanto na 

escola quanto na vida pessoal mesmo, é sempre bom ter a opinião 

deles pra cada decisão que eu tomo. Acho que só tenho que 

agradecer, tanto aos professores quanto aos diretores e a 

coordenação pedagógica da escola, eles sempre me ajudam com 

tudo, tanto com o que eu apronto na escola, como dificuldades e 

outros problemas que eles podem ajudar. 

Todos são muito bons, o Bonfim é uma escola muito boa, 

gosto muito da escola e de quem trabalha nela. 

 



Juan Leonardo 

Meu nome é Juan, tenho 14 anos, estou cursando o 9º ano e 

esse é o meu primeiro ano no Educandário Senhor do Bonfim. 

O primeiro dia foi bem especial para mim, pois foi nesse dia 

em que fiz novas amizades em especial a Ana Beatriz Cardoso 

que na  primeira vez em que falou comigo foi para pedir uma 

bala. 

Os passeios foram interessantes, divertidos e legais. Neles 

tive a oportunidade de aprender mais e mais sobre os professores 

e colegas ali presentes. Eu fui ao Museu de Artes do Rio, Museu 

de Tecnologia e Fazenda Tucano onde tomamos muito banho de 

piscina. 

As festas do colégio são bem legais, divertidas e bem 

organizadas. Eu já tive a oportunidade de vir em algumas e pude 

me alegrar e fazer novas amizades. 

Sobre os meus amigos de hoje posso dizer que são maneiros, 

divertidos e não posso me esquecer de que adoro estar na 

presença deles. São amigos e amigas especiais assim como: Rian, 

Lucas, Alvino, Ana Beatriz, Patrick Souza etc. 

Os meus pais são um exemplo de vida para mim. Eles me 

educam e querem me dar tudo do bom e do melhor para que eu 

tenha um futuro brilhante. 

Já os meus professores foram muito importantes na minha 

vida, pois com elas foi que eu aprendi e ganhei conhecimento e 

me tornei o que sou hoje. Eu me espelho nos meus professores, 

pois sei que ele vão me dar um bom exemplo. 

Eu agradeço primeiramente a Deus, ao apoio de meus 

professores, amigos e pais que me apoiam para que eu seja bem 

sucedido, ou seja, que meus projetos se realizem. 



Juliana de Souza 

Este texto relata toda a minha 

trajetória nestes 4 anos que se seguiram 

desde a minha chegada ao Educandário 

Senhor do Bonfim. O primeiro dia de aula, 

os amigos, os professores, as festas e muito 

mais! 

Espero que todos que estão lendo 

gostem bastante. 

Parte 1: primeiro dia de aula 

Eu estava muito ansiosa pelo meu primeiro dia de aula no 

Bonfim. Quem eu conheceria? Quem seriam os professores? E os 

meus amigos novos? E o que seria de mim sem os amigos 

antigos? Enfim, uma avalanche de perguntas rondava a minha 

cabeça no alto dos meus onze anos. O lado bom disso tudo foi 

que eu não estava indo para o Bonfim sozinha; a Esther (que 

estuda comigo até hoje) e a Victória, uma das minhas melhores 

amigas (que infelizmente não estuda mais comigo de saiu no fim 

de 2013 do Bonfim) estavam comigo nessa. 

Quando cheguei à sala de aula cada um se apresentou ao 

professor Aloísio de Educação Física, e ele fez uma brincadeira 

na qual falávamos do que mais gostávamos, comida preferida, 

música, essas coisas. 

E como se não fosse melhorar eu encontrei a Brenda, que 

estudava comigo na minha escola antiga, foi uma surpresa 

reencontrá-la. 

Parte 2: Amigos antigos 

Esse capítulo está servindo como uma forma de 

agradecimento aos meus amigos antigos, aqueles que me 



acompanharam não só na minha trajetória escolar, mas a minha 

trajetória de vida. Eu possuo amigos que estão comigo desde o 

pré-escolar na minha escola antiga, que me conhecem de cabeça 

pra baixo. São eles: Rian Olímpio, Jean Adrian, Milena Barbosa, 

Victória Moreira, Brenda Fernandes e Esther Lopes. 

Essas pessoas fizeram parte da minha vida. O Rian sempre 

foi assim, quieto, inteligente, e muito brincalhão. Sempre muito 

esforçado e pronto a ajudar. 

Lembro-me da vez em que ajudou na maratona cultural com 

a ornamentação e comprou os “quitutes” para arrecadar dinheiro. 

A ele um muito obrigado. Sua amizade é de grande valor. 

Ao Jean, quando o conheci, era um menino acanhado, muito 

quieto, falava baixinho, tirava ótimas notas e ao contrário do Rian 

que quase não mudou, o Jean hoje fala pelos cotovelos, muito 

comunicativo e tira notas boas sim, quando quer (risos). Gosta 

muito de Educação Física e sempre representa nossa turma no 

Intersalas. A ele um grande abraço. 

A Milena é outra pessoa que vai estar sempre no meu 

coração. Apesar do tamanho, é uma “criançona” que eu cuido 

como filha. 

Apesar de seus problemas de vista, sempre superou suas 

dificuldades com muita garra e entusiasmo, e é muito dedicada. 

Quando fomos apresentar uma peça com o professor Bruno em 

2013 chamada “A história de outra dama e de outro vagabundo”, 

a Milena mostrou um lado artístico que nem eu conhecia. Arrasou 

no palco, foi demais! A você “Milenax” ( apelido carinhoso) um 

abraço de urso e um grande beijo. Te adoro! 

Victória Moreira é uma amiga que infelizmente não estuda 

mais comigo, mas que estará sempre no meu coração. A Victória 

foi uma pessoa que sempre esteve pronta a ajudar. Seja nas festas, 



no inter-salas ou até mesmo na sala de aula me ajudando nas 

matérias. 

O melhor de tudo na nossa convivência é que ela não 

acabou, e nós continuamos inseparáveis. Vivi, um beijo, um 

abraço e tudo de bom. 

A próxima pessoa a falar é sobre a Brenda. Essa menina, não 

se engane, sempre foi a pessoa mais agitada de todas as salas que 

eu passei e de todas as pessoas que eu conheço! Mas por trás 

dessa imensa muralha, existe um coração mole que poucos 

conhecem. Nunca me esqueço de quando estudávamos com a 

professora Elizete de matemática e ela teve que ir embora no 

meio do ano, devido a um concurso eu ela passou e que exigia 

dela ir morar no Rio. Eu só sei que em meio as festas a professora 

apareceu, e a Brenda ao vê-la, era uma mistura de sorrisos, 

lágrimas e correria (para abraçar a professora é claro) isso tudo 

no 5º ano. Um grande beijo Brenda! 

Por último e não menos importante, vou falar da Esther 

Lopes. Ela, (assim como o Jean) era um poço de paz, harmonia e 

quietude. Eu lembro da Esther quando ela era uma bebê, que ia de 

Maria Chiquinha pra escola e sentava escondidinha no canto da 

sala. Agora a Esther mudou muito, muito mesmo! Fala pra 

caramba, goste de estar no comando de tudo, e, apesar da 

baguncinha, sempre foi muito boa em matemática e sempre ajuda 

nossa turma nas gincanas. Um beijão Teca ! 

Parte 3: TIAS E PROFESSORES 

Assim que cheguei na escola, fui bombardeada por uma 

série de professores. Foi bem diferente, já que no fundamental 1 

nós temos uma única professora, que chamávamos de “tia”. 

Minha primeira aula Foi com o professor Aloísio, de 

Educação Física, que infelizmente saiu da escola. 



Conheci também outros professores como a Márcia, a 

Marlene, Simone, o Fabiano, a Carla e outros. Todos sempre fora 

muito legais comigo e me ensinaram coisas que eu vou levar pra 

vida toda. 

Ao longo dos anos, os professores foram sendo substituídos 

por outros, e conheci o Isaque (o melhor professor de geografia 

da minha vida), o Ivan (o professor mais maluco que eu já 

conheci), o Aloísio (um professor que eu acho um máximo e que 

eu me espelho muito) a Marcelly (que eu conheci pouco,  mas 

sempre foi uma professora muito paciente com a minha turma tão 

bagunceira) , e várias outras pessoas que fizeram parte da minha 

história. 

Possuo professores que eu levaria comigo até a faculdade, 

que são mais que professores, que são meus amigos. 

Infelizmente, nem todos os professores citados ainda 

trabalham na escola, mas levarei comigo as boas lembranças que 

passamos juntos. 

Parte 4: Passeios e festas 

Adoro passeios! Adoro poder aprender fora da escola e me 

divertir o mesmo tempo. Em todos os passeios que fui, sempre 

foram muito divertidos. O meu primeiro passeio no Bonfim foi 

para o Forte de Copacabana e ao museu de aviões, quando eu era 

do 6° ano. Foram dois ônibus, cada um cada um com duas 

turmas. Antes de chegar no destino o motorista parou e mando 

todo mundo descer do ônibus porque tinha dado problema nas 

engrenagens. Para resumir a história, fomos todos juntos em 

apenas um ônibus. Vale ressaltar: um ônibus para quatro turmas. 

QUATRO! Chegamos na escola umas 21:00 horas, cansados, ou 

melhor, mortos! De cansaço claro. Mas foi a primeira e última 

vez que isso aconteceu (que eu saiba) e apesar de tudo, me diverti 

muito! 



A festa que marcou a minha vida foi a de 2011, basicamente 

a festa da primavera, na qual há o desfile da Miss Bonfim que eu, 

a Esther Lopes e a Victória Moreira tinham participado. 

Eu realmente não sei o que eu tinha na cabeça, porque, 

diferente do que sou hoje, linda e maravilhosa, (zoeira rsrsrs) eu 

era muito feia naquela época, mas muito feia mesmo! O meu 

cabelo era horrível, eu era muito barriguda, enfim, um desastre. 

Porém, no auge dos meus 11 anos, eu não estava nem aí para 

o fato de um bando de gente me ver desfilar de maiô e eu estar 

toda gorda e estranha no meio de todo mundo; para mim, eu 

estava arrasando, me achando “A poderosa” da história, mas 

fazer o que né?! 

Como já era de se esperar eu não ganhei  concurso, óbvio, 

contudo amei a experiência, mas não faria de novo. Outra festa 

muito boa foi à Festa Junina deste ano, na qual ganhamos com 

muito esforço e dedicação graças às alunas Ana Beatriz Cardoso, 

Esther Lopes e Fernanda Araújo. Muito obrigada por essa vitória 

meninas! 

Parte 5: Amigos Novos 

Esse capítulo é dedicado a todos os meus amigos do peito, 

aqueles que eu vou guardar pra sempre. 

Para começar eu quero falar da Raquel Paiva. Ela é uma 

amiga com quem eu super confio de contar segredos, 

compartilhar histórias e momentos. A Raquel é uma amiga bem 

louca, e tem horas em que eu não consigo parar de rir da tão 

hilária e louca que ela é. Nossa amizade começou na metade de 

2012 e estamos juntas até hoje. Quero realmente que a nossa 

amizade dure para sempre, porque somos “direcdreamer pessoal” 

(ela entende). Um beijão pra você gata! 



Bianca Ferraz é minha amiga emotiva, que chora por tudo. 

Mas ela também te ajuda quando você precisa, quando está mal, 

que te protege que pede desculpas mesmo quando não fez nada e 

é aquele tipo de pessoa que ri quando você ri, que chora quando 

você chora, que faz uma das melhores massagens do mundo e 

sempre vai estar do seu lado. Mesmo com tantas complicações, te 

adoro Bianca! 

A Carmen e a Ludmila foram pessoas com que eu fiz 

amizade este ano. Elas são muito doidinhas e muito engraçadas. 

A Carmen é um pouco mandona demais, mas eu já me acostumei. 

A Ludmila poderia ganhar dinheiro como humorista facilmente, 

por que só de olhar pra cara dela dá vontade de rir! Um abraço 

gigante meninas. 

A Thainara é uma pessoa também muito especial. Ela é 

engraçada, bonita, comunicativa e desenha muuuuiiiito. 

Supertalentosa. Thai, você tem um futuro brilhante pela frente, 

então não pare, prossiga. Você é demais! 

A minha amizade com o Lucas e com o Alvino começou 

este ano, e descobri que eles são muito legais. O Lucas é meio 

doidinho, mas isso todos os meus amigos são. Ele também é 

muito talentoso, assim como a Thainara Cristina. Ele começou a 

prestar atenção na aula e sentar nas primeiras cadeiras, o que o 

ajudou muito. O Alvino tem mania de me pedir biscoito ou 

qualquer coisa comestível que eu tenha nas mãos. Às vezes irrita, 

mas eu também já me acostumei. Vocês dois são muito legais. 

Obrigada por fazer parte da minha história, e que eu torço muito 

pelo futuro de cada um de vocês. Grande beijo. 

O Wesley é o meu amigo doideira. É aquele que chega do 

nada e te dá um susto, que comprava um monte de chiclete e me 

dava (dava no passado mesmo, porque agora ele tá de palhaçada) 

que fica com saudade da minha mãe quando fica muito tempo 

sem vê-la, que gosta de ver meu pai tocando bateria, enfim, ele 



gosta da minha família toda. Wesh, você é um amigão, tomara 

que nossa amizade dure para sempre. Abraço de urso pra você. 

O Patrick é o meu amigo nerd. É o primeiro a acabar a lição, 

é o que sempre sabe tudo, o que nunca falta aula, que nunca 

esquece de fazer o dever e que manja muito de computador. Ele 

gosta de fazer umas piadas e vez em quando, mas sem muito 

êxito. É aquele que nunca vai dar a cola da prova, mesmo sendo o 

seu melhor amigo, mas que ajuda de vez em quando durante as 

aulas quando você não sabe como resolver aquela questão 

superdifícil (que ele acha superfácil). Aquele com quem todo 

mundo que fazer trabalho em grupo, já que ele é “o crânio” da 

sala. Um beijo e um abraço ao quadrado Patrick! 

O Gustavo Vargas é o meu amigo que eu acho que não vai 

ter problema e vista nunca. Ele consegue enxergar as coisas 

(minha prova no caso) a metros de distância, logo eu cansei de 

tentar esconder minha prova no dia das avaliações. O Gustavo é o 

amigo que me ouve sempre quando eu quero contar alguma coisa, 

e eu sei que se eu pedir ele não vai contar pra ninguém. Ele me 

escuta mesmo quando eu estou falando de coisas superchatas pra 

ele como maquiagem, cabelo e sobre a Adele (minha cantora 

favorita). Ele sempre me dá bala e chiclete sem  precisar pedir, e 

descobrimos que as nossas famílias são muito parecidas. 

Obrigada pela você me suporta. Muito obrigada por tudo. Um 

beijão, e que Deus ilumine muito a sua vida e te dê muito juízo 

(risos). 

Parte 6: Agradecimentos 

Quero agradecer a todos os que estudaram comigo, que me 

ajudaram a me tornar o que eu sou hoje. Muito obrigada aos 

professores por me aguentarem, por me ajudarem e me 

explicarem mil vezes as coisas que eu não entendo.  

Desculpas quando eu falo demais e quando esqueço de fazer 

os deveres de casa. Obrigada aos meus pais por sempre 



escolherem o melhor pra mim e me colocarem numa escola tão 

maravilhosa e de eu ter a oportunidade de conhecer pessoas tão 

legais. Obrigada a Deus por cada dia em que eu acordei e tive o 

privilégio de fazer o que tantas crianças neste Brasil, por diversos 

motivos não podem fazer: estudar. Muito obrigada ao professor 

Ivan que deixou eu fazer esse texto gigantesco, mesmo quando 

devia ser um texto reduzido, e também por nos dar o privilégio de 

poder colocar no papel nossas memórias.  

Obrigada a coordenação, as tias da limpeza, ao Bruno 

professor de teatro, ao seu Moisés que sempre é muito legal 

comigo e ao seu Edson. Muito obrigada a todos. 

 

Karine Venâncio 

Meu nome é Karine Venâncio, tenho 

16 anos e o Bonfim foi minha primeira 

escola. Estudo aqui desde os meus 3 anos 

e acho uma escola ótima. 

Não lembro muito do meu primeiro 

dia, pelo o que minha mãe disse ela que 

me trouxe à escola e pensou que eu iria 

fazer muita birra, só que isso não 

aconteceu, eu entrei e dei tchau sem 

mesmo fazer dengo. 

Não tenho muito contato com colegas de classe antigos por 

alguns terem saído da escola e eu terem repetido um ano, a única 

que eu ainda tenho contato é a Larissa Cristina, uma amiga de 

infância que estudei muito tempo com ela. Ela ainda estuda no 

Bonfim e ainda somos amigas. 



Tive muitas tias e professores como todo adolescente, mas 

para falar a verdade, teve uma especial, Erica, nunca irei me 

esquecer, ela era ótima, muito amiga, melhor professora que tive. 

Sempre fui a passeios ótimos e quando era pequena fui à 

casa da Turma da Mônica, já fui a muitos passeios, museu, teatro, 

cinema e outros. 

Durante todo o ano são feitas diversas festas, sempre 

participei, são como competições de turmas, mas independente da 

vitória ou perda todos nos divertimos. 

Meus amigos são poucos, mas são os melhores, falo com 

todos da minha sala, apesar de não me dar bem com todos, os 

mais próximos são: Wesley, Rafaella e Thais. Amigos até fora da 

escola e além deles tem o Alvino que me aproximei só este ano, e 

o Lucas que é meu primo, talvez são pessoas que realmente gosto 

e quero a amizade sempre. 

Só tenho a agradecer aos meus pais, são as melhores 

pessoas, as mais importantes, só querem meu bem, e agradecer 

por  me colocarem em uma escola ótima. 

Agradeço a Deus, aos meus pais, meus amigos, 

coordenadores e professores. Se cheguei aqui não foi sozinha, e 

ainda vou mais longe. 

 

Ludmila Pacheco  

Meu nome é Ludmila tenho 13 anos e esse ano faz 4 anos 

que eu estudo no Bonfim. Quando eu comecei a estudar no 

Bonfim eu era muito tímida, não conhecia ninguém. 

No começo eu achava que os professores pegavam muito no 

meu pé, toda vez que eles faziam uma pergunta já olhavam para 

mim e pediam para responder. O Aloísio até hoje pega no meu 



pé, quando ele está explicando a matéria de repente ele para de 

explicar e me faz uma pergunta. Mas a professora que eu gostava 

mesmo era a Marlene, minhas notas eram muito boas na matéria 

dela e ela me tratava com muito carinho. 

Minha primeira amizade no Bonfim foi a Rafaela Gomes. 

Até hoje ela estuda comigo, mas nós éramos muito chegadas uma 

a outra. O ano passou e eu fui tendo professores novos e 

amizades novas, conheci  mais duas amigas a Jady e a Glória. 

Elas eram muito divertidas, a Glória saiu do colégio, mas a Jady 

continua estudando aqui no Bonfim. Elas eram minhas melhores 

amigas, nunca irei me esquecer da amizade que nós tivemos.    

Eu lembro das festas que eu fui aqui no Bonfim, participei 

de quase todas, mas não me esqueço das Festas Juninas, até hoje 

nós somos muito competitivos em relação a gincana, nosso foco 

sempre foi ganhar, sempre nos esforçamos para isso.                                            

Participei de alguns passeios que minha turma e eu fizemos, 

teve um passeio que nós fizemos foi ano passado foi para 

Paquetá, nós andamos muito, fora isso o passeio foi divertido. 

Meus pais sempre me ajudaram em relação aos meus 

estudos, sempre me deram força. Eu agradeço muito a eles por 

me darem a oportunidade de estar em uma escola de bom ensino, 

e também sou muito agradecida a Deus por estar terminando o 

Fundamental. 

 

 

 

 

 



Lucas Salvador 

Meu nome é Lucas Salvador de 

Lima, tenho 16 anos, sou uma pessoa bem 

amigável e gosto de fazer amizades com 

muitas pessoas, em algumas atividades 

sou um pouco competitivo e estou 

estudando no Bonfim há 3 anos . 

Meu primeiro dia nessa escola foi 

assustador, ao chegar à escola me senti um 

prisioneiro e ao mesmo tempo uma 

criança porque na 7° série eu voltaria a forma e para entrar na 

sala novamente e também percebi que essa escola tinha muitas 

regras e isso virou mais um motivo para eu querer sair dela o 

mais rápido possível . 

Meus amigos ao chegarem nessa escola era eu e Deus, mais 

ao passar do tempo fui pegando amizade com algumas pessoas na 

escola através deles eu conseguir conhecer outras pessoas que pra 

mim eu nunca iria ter a chance de conhecer, e isso foi um passo 

que me ajudou a parar de odiar tanto essa escola. 

Meus professores tinham uma aparência assustadora, mas ao 

conversar com eles me pareceram amigáveis e com isso fui cada 

vez mais me aproximando por eles. Hoje um desses professores 

virou praticamente o meu melhor amigo, o nome dele é 

Anderson, ele que da aula de Educação Física, e como eu gosto 

de esportes, isso fez que eu me aproximasse dele cada vez mais.  

Mas o motivo disso tudo foi a minha mãe, ela sempre botou 

fé em mim. Ela ajudou em muitas coisas e sempre esteve comigo 

quando mais precisei, agradeço muito a ela por tudo e deixo um 

beijo pra ela do fundo do meu coração. 

Essa foi a minha história aqui no Bonfim, espero que vocês 

tenham gostado! 



Maria Fernanda 

Meu nome é Maria Fernanda Souto Araújo, tenho 14 anos e 

estudo no Bonfim há 10 anos ao total, mas fiquei um ano fora da 

escola. No meu primeiro dia de aula eu tinha 4 anos e iria para o 

Pré, pois já tinha feito o Jardim e Pré em outra escola mas por 

motivos pessoais eu tive a sorte de vir para o Bonfim, e por ser 

muito nova, a diretoria da escola achou  melhor que eu fizesse o 

Pré de novo e então eu entrei na turminha da Tia Marcele e por 

ser uma criança bem descontraída já fiz amizades.  

Assim que entrei na escola, as minhas primeiras amiguinhas 

foram a Nathalia (que não estuda mais com a gente) e a Raquel 

que ainda continua na mesma sala, porém afastadas, mas gosto 

dela, e logo depois a Mariana e a Andressa que estão na outra sala 

e não temos muito contato, pois aparece novas pessoas, mas 

também tenho boas recordações delas, lembro também do 

Eduardo, Gustavo, que hoje também não estuda mais com a 

gente.  

Por ter tanto tempo no Bonfim eu já estudei com vários 

professores, Tia Marcele, Tia Débora, Tia Angélica e entre 

outras. Umas mais boazinhas, outras mais rígidas, porém todas 

trazem boas lembranças, lembro quando tinha o dia do brinquedo 

que podia levar os brinquedos que gostávamos e brincávamos no 

parquinho. Hoje em dia quando encontro com a Tia Marcele, ela 

sempre fala que eu era dorminhoca, e era a primeira a dormir na 

hora da soneca.  

Já tivemos muitos passeios inesquecíveis, para vários 

museus, teatro, Paquetá, entre outros e todos foram muito legais. 

As conversas com os amigos, as risadas, conhecer lugares novos, 

zoação no ônibus, comer, tirar fotos e entre várias outras coisas. 

Nosso Colégio sempre teve muitos eventos e Festas Juninas que 

eu lembro quando eu usava vestidinhos de caipira, trancinhas e 

ficava na pescaria tentando ganhar os melhores brindes e até 



quando “grande” ficar do lado de fora com os amigos. E as 

festinhas da primavera que as meninas desfilam que são boas 

também.  

No 6°ano eu estava fora da escola e no 7°eu voltei e fiquei 

em uma sala diferente da que acostumava ficar, pessoas 

diferentes, mas hoje em dia eu preferia a minha turma , minhas 

melhores amigas são a Esther, Thaynara e Sarah, e agora a 

Rafaelle que entrou para o grupo. Todas as reuniões, dias das 

mães, sempre minha vó que ia, pois minha mãe trabalha e faz 

faculdade, mas sempre que tem um tempinho ela procura a saber 

das minhas notas, trabalhos, atividades. Uma vez quando eu tinha 

uns 8 ou 9 anos ela estava em casa e fomos para a reunião, eu 

gostava de ir para reuniões para brincar com meus colegas , e 

reparei que todo mundo já estava indo embora , quando fui até a 

sala da reunião falaram que minha mãe já tinha ido embora e 

tinha me esquecido . Eu chorei muito e não demorou muito ela 

voltou para me buscar.  

Quero agradecer aos meus amigos e familiares e a todos os 

funcionários da escola que me conhecem desde pequena e sempre 

me trataram muito bem. Quero lembrar de todas as lembranças 

boas e esquecer as ruins e agora começa uma nova fase e que 

venha com muito sucesso. 

 

Nicolly Santiago 

Meu nome é Nicolly da Costa 

Santiago, tenho 13 anos (nasci no dia 20 

de Fevereiro). Estudo no Bonfim desde os 

seis anos de idade. 

Meu primeiro dia de aula foi bem 

legal, mesmo eu conhecendo somente a 

Ariane, ela estudou comigo desde a minha 



primeira escola Jardim de Infância Tia Rita. Antes de eu ir para a 

escola, minha mãe tirou uma foto minha uniformizada ( o 

uniforme era branco e marrom) sentada em uma poltrona. Ao 

chegar na escola eu estava meio perdida procurando a fila do 2º 

ano. Até que achei, com a professora lá na frente para nos guiar 

para sala. 

Como já disse anteriormente, quando entrei no Bonfim eu já 

tinha uma amiga, mas além dela conheci a Raquel, Alana, 

Andressa, Maria Luisa, Ana Flavia, Mariana, Patrick e muitos 

outros que nem estudam mais aqui, outros que estão na outra 

turma (91) e outros estão comigo até hoje na 91. 

Minha primeira professora foi a Rosemary ( que eu chamava 

de tia) até que ela era legal. No 3º ano foi a Angelica ela era 

calma e legal. Já no 4º ano foi a Marcele ( que até houve um 

acontecimento chato por ela não ter deixado eu ir ao banheiro, 

sim, fiz xixi nas calças...). A partir do 5º ano eu comecei a ter 

vários professores, um para cada matéria, uns eram mais legais do 

que outros, mas todos ensinando bem. 

Sobre passeios, eles sempre foram bem legais. Eu vou em 

quase todos, porque além de aprender mais um pouco, me divirto 

com os meus amigos e professores também. E todos os passeios 

que eu participei foram pra lugares lindos, históricos, 

interessantes e ótimos pra fotos. 

Agora já as festas, eu não participei de todas,  mas as que eu 

participei foram legais, teve bastante comida, cores, dança e etc. 

Meus amigos atuais são bastante e, muitos deles são antigo 

como a Raquel (que ri superestranho, mas é divertida), a Ana 

Flavia ( que é da 92, mas é superdivertida e fã de Jogos Vorazes, 

assisti por causa dela, ela é legal demais), a Andressa (que é 92), 

mas os atuais tem a Thainara Cristina ( Thaithai, que além de ser 

legal é chata, e tudo que uma amiga é, mas acima de tudo ela me 

faz rir bastante), tem a Juliana( esperta e bailarina), Milena (bem 



legal), o Patrick (que adora competir comigo pra vê quem é mais 

esperto "eu ganho") o Felizado, Bianca, Ana Beatriz, Carmem, 

Bruna, Lucas, Alvino, Karine, Thais, Yamin, Brenda muita gente 

pois eu considero todos meu colegas. 

Agora vou falar sobre pais, não tem como falar sobre meus 

pais sem falar na família que me ajudou nessa jornada escolar. 

Minha mãe, meu pai, o Robson, minhas avós e meus avôs 

(principalmente meu vô Isidio, vó Ruth e Arlete) que tiveram 

grande participação na minha vida na escolar. E até mesmos 

minhas irmãs Natalia e Bruna Rafael. 

 Por essa jornada escolar eu agradeço primeiramente a Deus 

por me dar força, ânimo para estudar todos os dias. Depois a 

minha mãe por me ajudar em tudo que eu precisei nesses anos 

todos, pelo meu pai e ao Robson (meu 3º pai, ou seja, meu 

padrasto), as minhas avós e avôs. Também agradeço aos 

professores por me ensinar as meterias o conhecimento atual. E a 

minha vida por sempre querer se esforçar para agradar a todos. 

Mas um... Ao despertador por me acordar todos os dias. 

Eu agradeço a todos por tudo... Este ano foi ótimo! 

 

Patrick Andrade 

Meu nome é Patrick Andrade tenho 

16 anos moro no Guandu, moro com meus 

pais, irmãos, minha avó e meus tios. Quem 

eu sou, sou uma pessoa de bom coração 

que gosta de ajudar as pessoas. Isso é que 

me define, mas não só isso há muito que se 

dizer, e mesmo com a parcialidade do cujo 

julgamento. Creio que ninguém pode dizer 

melhor quem sou do que eu mesmo. 

Paciência é minha virtude, sou determinado e com muita força de 



vontade para ir atrás dos meus objetivos, embora falte 

concentração às vezes. No meu primeiro dia de aula foi aonde 

conheci novos alunos que, ao decorrer do tempo, se tornaram 

amigos. Além disso, conheci coordenadores, professores e 

diretores, que por sinal foram atenciosos e prestativos. Foi 

superinteressante meu primeiro contato com os mesmos.  

Confesso que senti falta das amizades antigas e espero ter 

aproveitado coisas boas e aprendido com cada um deles. Na 

minha escola anterior, aprendi muitas coisas relevantes com meus 

antigos professores, porém os novos professores do Bonfim são 

inteligentes, legais e muito atenciosos. Eu espero que através da 

ajuda deles eu consiga alcançar meus objetivos. Nos dias de hoje, 

sinto-me alegre por no final de semana sair com amigos e 

frequentar festas muito divertidas e com pessoas elegantes.  

Um período que gostei muito foi a Festa Junina, pois passei 

na escola com meus amigos montando barraca, participando de 

eventos, ou seja, fazendo bagunça. O estudo em nossas vidas é 

importante para conseguirmos um futuro brilhante.  

Aproveito, primeiramente, para agradecer a Deus e aos meus 

pais por me apoiarem nessa fase da minha vida. 

 

Patrick Souza  

Meu nome é Patrick Souza de Lima, 

tenho 16 anos, estudo no Bonfim desde 

2009 e estou no 9° ano do Ensino 

Fundamental. No meu primeiro dia de aula 

conheci várias pessoas maneiras, como os 

meus primeiros amigos no colégio Bonfim, 

o William Brandão, Gustavo Rosendo e 

Joaquim. A professora que na época 

chamávamos de tia, era a Angélica, ela foi 



muito legal. 

Nas primeiras semanas, eu já tinha conhecido todo mundo 

da sala, já haviam sido formados os grupos de amigos, os quais se 

reuniam no recreio para brincar. A moda era colecionar 

figurinhas, eu e o William éramos os que mais tinham figurinhas, 

do Ben-10, Bakugan, Drangon Ball Z, entre outras. 

Ao longo dessa jornada estudantil, conheci muitos 

professores, como a Marcella do 4° ano, que na época era a mais 

legal que tinha. Hoje em dia eu tenho vários outros, como o 

Aloísio, Ivan, Marcelly, Rafaela, Tereza, etc. Todos são bem 

legais, mas os que eu mais me identifico são Aloísio, de História 

e Isaque de Geografia. 

Já no 7° ano eu participei da Feira Pedagógica, no grupo da 

professora Teresa de Ciências, que era composto por mim, 

Matheus Rufino, Bruno, Milena e a Nathalia. Cada um de nós fez 

uma experiência científica, que juntos foram avaliados pelos 

jurados. Infelizmente não ganhamos, mas valeu a experiência.    

Eu fui a alguns passeios escolares, como o Museu 

Aeroespacial do Rio, o Forte de Copacabana e Paquetá, mas o 

que eu mais gostei foi o desse ano de 2015, no qual foi realizado 

um ao Museu de Arte do Rio (MAR), Palácio Tiradentes e o 

Museu Naval, todos eles feitos no mesmo dia, junto aos 

professores Aloísio, Rafaela, Priscila e a Diretora Valéria. Lá eu 

realizei a tarefa de entrevistar alguns alunos para a Oficina de 

Leitura do colégio, fazendo as seguintes perguntas “Como está 

sendo o passeio?” e “o que você viu de mais interessante até 

agora?”. Estiveram presentes vários alunos no dia, mas os que eu 

mais me comuniquei foram Thainara, Rian, Mathews Felizardo e 

Juan. A exposição mais interessante de lá foi a da escravidão no 

Brasil, que mostrava também como o preconceito racial ainda 

permanece na sociedade. Os professores aproveitaram para 



contextualizar suas matérias, pedindo trabalhos a serem feitos 

após o passeio. 

    No decorrer dos anos eu fui perdendo contato com alguns 

dos meus amigos, mas continuo falando com muitos deles através 

das redes sociais. 

   Quanto às festas eu nunca tive o costume de frequentá-las, 

mas agora eu não perco uma. Em 2014 a mais maneira foi a 

Junina, Na qual minha turma ganhou a Gincana em 1° lugar. Nas 

Gincanas cada turma deve cumprir as tarefas propostas pela 

escola com excelência, são elas Apresentação de dança, 

Arrecadação de alimentos não perecíveis para doação, confecção 

de maquetes, etc. E para isso deve-se trabalhar em equipe, na 

época minha turma era muito unida, alias até hoje somos, tem até 

o grito de guerra da turma “Uhhh TERROR, 91 JÁ ARRASOU”. 

O melhor de participar das festas são as garotas, que você pode 

conversar e conhecer melhor, fora as apresentações de dança, que 

em minha opinião são sensacionais. Em 2015 ganhamos de novo. 

   Hoje em dia eu tenho amizade com toda a turma, mas os 

que eu mais converso são Alvino, Lucas, Rian, Nicole, Juan, 

Juliana, Patrick e Thainara, eu também mantenho contato com os 

amigos que saíram do Bonfim, que são Matheus Rufino, Gustavo, 

William e o David, a zoação com essa galera deixou saudade. 

    Eu gostaria de agradecer a todos os meus amigos e 

familiares que estão me apoiando nessa jornada que definirá o 

tipo de pessoa que eu serei. Sem eles eu não seria quem sou hoje, 

nas horas fáceis e difíceis eles sempre estiveram ao meu lado me 

apoiando. Obrigado a todos vocês. 

 

 

 



Rafaella Gomes 

Meu nome é Rafaella Gomes, eu tenho 15 anos, estudo no 

Bonfim desde 2011. 

No meu primeiro dia de aula, minha mãe me trouxe até o 

portão. Eu estava bem nervosa e fiquei ainda mais quando entrei 

e não sabia qual era a minha turma, então foi onde conheci o 

Flavio. Ele me levou até a sala de aula, quando cheguei à sala 

primeiramente conheci a Brenda sentei do lado dela e ela foi 

supersimpática. 

Assim que entrei eu já tinha um amigo de outro colégio. 

Então a partir daí já comecei a conhecer outras pessoas, mas no 

final acabou só eu, meu amigo Wesley e uma amiga, que até hoje 

estamos juntas Victoria. 

A primeira professora que eu conheci foi a Carla, mas os que 

marcaram minha vida na escola foi a Marcia, Aloisio, Erika, 

Rosiane, Darlan e Ivan. 

O meu primeiro passeio foi ao Teatro. Depois fomos ao 

Maracanã em 2014 e por último para o Museu de Arte do Rio – 

Mar, em 2015. 

As festas são as melhores que se tem no colégio, pois são 

animadas e divertidas, são muito boas mesmo. Você se encontra 

com várias pessoas, é super legal. 

Meus amigos, ah! eles são maravilhosos! São pessoas que eu 

amo muito e que faz parte da minha vida. São eles que alegram as 

minhas manhãs e que quando eu chego triste de mau humor, são 

eles que têm paciência comigo. Eles são especiais: Thaís, Wesley, 

Karine. 

Pai, Mãe! Só tenho a agradecer por vocês estarem sempre do 

meu lado e por nunca desistir de mim, por estarem confiado e 



lutado sempre pelo meu melhor e para terminar quero falar que 

eu amo vocês demais. 

Primeiramente quero agradecer a Deus por me deixar chegar 

até aqui, quero também agradecer os professores por não 

desistirem da gente mesmo quando não somos as melhores 

pessoas que eles podem contar. 

 

Rafaelle Miranda 

Meu nome é Rafaelle tenho 14 anos e 

este e o meu 4° ano no Colégio Bonfim. 

No meu primeiro dia cheguei muito 

calada sem falar com as pessoas, achava as 

meninas muito antipáticas, mas nunca 

havia falado com elas mais com o dia a dia 

vi que ali poderia se formar ciclos de 

amizades, que se formou e duram ate hoje. 

Mas também como todo mundo tive 

empatia por algumas pessoas,  mas com o passar do tempo com 

uma certa maturidade me fez entender que somos uma equipe 

acima de tudo. 

Tive um carinho muito grande pelos professores e a pesar 

das broncas sinto muita falta deles. 

Um dos momentos que também irei guardar para sempre são 

os passeios e o mais divertido é a ida e a volta, pois a galera do 

fundão toca o terror. 

Todos esses anos me fez aprender que temos que aproveitar 

cada momento em nossas vidas, pois oque passou jamais irá 

voltar atrás e obrigado turma 91 por esses momentos 

inesquecíveis da minha vida!!! 



Raquel Marques 

Olá meu nome é Raquel, tenho 14 

anos e estudo no Bonfim desde que eu 

tinha 3 anos. Ainda mantenho contato 

com alguns colegas e tias daquela época. 

     Assim que entrei no Bonfim 

conheci a Nathana e logo viramos amigas. 

Nós sempre brincávamos e lanchávamos 

juntas, foi quando conheci outras 

coleguinhas da sala. Comecei a andar com 

a Mariana, a Andressa e outras meninas do grupinho, mas elas 

pareciam não gostar muito de mim e mesmo assim eu sempre 

estava atrás delas. 

  Nesse mesmo ano, meus pais resolveram dar uma festa 

surpresa de 4 anos para mim na escola. Eu fiquei super feliz ao ir 

para outra sala e ver um mensagem no quadro escrito ''Parabéns 

Raquel''. Havia bolas enfeitando o quadro e um bolo com a vela 

do Bob esponja (tenho ela até hoje). 

 No ano segue eu já estava no pré, atual'' Jardim IV'', e 

lembro que uma vez a turma foi fazer um trabalho em sala, cujo 

objetivo era fazer uma tartaruga de jornal. Eu achei o trabalho 

difícil e logo comecei a chorar e a tia Marcele ligou  para meu pai 

e ele veio me buscar. Fizemos um passeio  para o zoológico, e me 

lembro ter sentado com a  Bruna (Antiga colega de sala) e ela 

começou a brincar dizendo que eu era filha dela. No final do ano 

fizemos uma formatura para finalizar o ano. 

 Assim que fui para o CA, estudei com a tia Débora (atual 

coordenadora). Eu só tirava 10 nas provas delas, ela era a tia mais 

legal que já tive, mas quando a turma não colaborava, ela se 

irritava e batia com o apagador no quadro e a todos ficavam 

quietos. Na festa da primavera fizemos uma peça sobre 



borboletas e ela me colocou como principal, e na hora de falar no 

microfone ela me ajudou para eu não ficar com vergonha. Tive 

minha 2 º formatura mas dessa vez com direito a padrinhos, anel 

e beca. 

   No 2º ano estudei com a Tia Rosemary, ela era bem severa 

com as coisas, mas no fundo era bem legal. Me aproximei da 

Nathalia e viramos melhores amigas estamos sempre juntas, mas 

no 3º ano ficamos separadas porque fizemos outras amizades. 

  Estudei com a tia Angélica e conheci a  Danielle e me 

aproximei do Joaquim (que já estudava comigo desde pequena). 

Eu beliscava o Joaquim e ele chegava todo marcado em casa, mas 

nunca falava pra mãe dele que tinha sido eu que havia feito 

aquelas marcas. Éramos super amigos a gente gostava de Harry 

Potter e High School Musical, mas ele teve que sair da escola e 

perdemos o contato. 

  No 4º ano estudei com a tia Marcele pela 2º vez, ela sempre 

chamava minha atenção devido às conversas paralelas durante a 

aula e aquilo me irritava muito. Eu tinha meu grupinho da 

bagunça, mas nos separamos no 5º ano, pois as turmas tiveram 

que ser divididas. Foi quando conheci a Bia, em um trabalho de 

Português com a professora Márcia, e a Rafaelle, pois 

sentávamos na mesmo fileira. 

 No 6 º ano, nós nos sentíamos ''os adultos'' pois éramos a 

última turma de tarde, com isso fazíamos de tudo para se 

destacar. Eu era totalmente bagunceira devido ao grupo que eu 

andava, mas com o tempo, comecei a sentar na frente e voltei a 

me comportar. Voltei a andar com a Nathalia e me aproximei da 

Bianca. 

  No 1 º dia de aula do 7 º ano acordei bem cedo e bem 

animada porque seria meu 1 º ano estudando de manhã. Comecei 

a andar com a Juliana e a partir dai eram eu, Nathalia, Juliana e 

Bianca. Nós sempre íamos fazer trabalhos na casa da Bianca, só 
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que na verdade ficávamos na rua brincando. No final do ano a 

Nathalia teve que se mudar para outro lugar. 

  No 8º ano fiquei muito próxima da Juliana e viramos tipo 

pão e manteiga. Passávamos o recreio todo ouvindo música e ai 

resolvemos fazer uma dupla de rappers ''direcdramer''. 

 Hoje no 9º ano, está sendo um dos anos mais vividos pela 

turma pelas coisas que está acontecendo entre nós. Também  

conheci a Carmen Maria e ela virou minha ''carne moída''(Um 

apelido que dei para ela).Me aproximei também da Ludmila, da 

Jady, do Gustavo e da Nicolly. Eles são pessoas muito diferentes 

do que eu pensava. 

Espero que meus pais continuem sem vir para escola por 

causa de mim, apenas para o necessário. 

Eu queria agradecer aos meus pais por me derem essa 

oportunidade de estudar nessa escola e aos verdadeiros amigos 

que estiveram comigo durante esse tempo. 

 

Rian Olímpio  

Eu sou o Rian, tenho 14 anos, estudo 

no Bonfim a três anos, entrei aqui com 11 

anos no Ensino Fundamental I. 

No meu primeiro dia aqui fiquei 

muito nervoso, não conhecia ninguém, 

quase me agarrei na perna da minha mãe 

de tanto medo. Mais depois vi algumas 

pessoas que já conhecia, aí, fiquei mais 

tranquilo. Depois de alguns dias acabei me 

enturmando com todos. 



Em todo esse tempo já conheci muita gente, muitos amigos, 

e todos que não estão mais aqui sinto muita falta deles, porque 

além de amigos, eram como irmãos, Matheus Rufino, Pedro 

Henrique, Yuri, até o Vanderson que era maluco às vezes eu o 

considerava como irmão, não de sangue, mais de consideração, 

todos esses eram bem legais. 

Logo, na primeira aula o primeiro professor a me dar aula 

foi o Darlan dando aula de Matemática, uma das matérias que 

amo fazer, só que eu não sabia como ele era, se era legal, brigão 

ou divertido. Durante o dia fui conhecendo todos os professores, 

e vi que todos eram divertidos e legais, até o Ivan que de vez 

enquanto é meio maluco, mais é um ótimo professor. 

Dos passeios não tenho do que reclamar, todos foram 

espetaculares, muito legais. O que me chamou mais atenção 

foram: a Fazenda Ponte Alta de História  falando sobre os 

escravos, as condições que viviam e tudo que se referia a esse 

assunto, e o passeio ao Maracanã, foi a primeira vez que entrei 

em um estádio de futebol, até cheguei  a ficar emocionado. 

Meus amigos são muito especiais para mim, cada um tem 

seu valor, sua personalidade seu modo desse comportar e de 

conviver em harmonia. Aqueles amigos antigos de outros tempos 

não mudaram  muita coisa como Jean, Juliana, Milena, Esther e 

muitos outros, mais continuam sendo bons amigos. 

Meus pais sempre me apoiaram em tudo, todas as conquistas 

que já consegui ou que irei conseguir, tenho que agradecer a eles, 

ao senhor Edvan e a senhora Alessandra. 

Agradeço a todos por ter me recebido com amor e carinho e 

que vocês tenham gostado de conhecer um pouco dessa minha 

trajetória no Educandário Senhor do Bonfim. 

 



Sarah Tinôco 

Olá! Meu nome é Sarah de Oliveira Tinôco, tenho 14 anos e 

estudo no Bonfim há 9 anos. Meu primeiro dia de aula, foi bem 

divertido, tinha acabado de entrar na sala de aula, e tudo era bem 

diferente e um pouco estranho. No 1º dia, fiz várias amizades 

novas, pois quando cheguei não conhecia ninguém. 

Entrei no Bonfim com 6 anos e estou até o 9º ano. No 

primeiro dia de aula, quem me trouxe foram meus pais, e nos 

demais dias fui com o transporte do tio Ismael. Meus amigos 

eram bem legais, e tive a oportunidade me enturmar e conhecê-

los quando fazíamos trabalhos em grupos, era sensacional, 

dialogávamos muito. Muitos amigos que fizeram parte da minha 

história ainda estão na escola e outras saíram. Lembro-me de 

todos os momentos, risadas com a Mariana, Amanda, Maria 

Luísa, Maria Fernanda, Eduardo, Alvino, Patrick, Nathalia, 

Bianca, Hélio Gabriel, Fábio Elias, Nathana, Júlia entre outros. 

Mas com a divergência das turmas, de alguns me afastei e outros 

fazem parte da minha turma. 

Meus professores eram excelentes, e ainda são. Lembro que 

minha primeira professora a tia Angélica, depois ficamos com 

uma professora maravilhosa, era a tia Marcele Aparecida, que 

além de ser uma ótima professora, era uma boa profissional e 

uma ótima amiga. Na 4º série em diante ficamos com mais de um 

professor. 

Um dos professores em que mais me aproximei foi o 

professor Fabiano de Inglês (que não dá mais aula na escola). 

Além da professora Marlene de Geografia que também saiu da 

escola, eu adorava ela, tem também a professora Márcia de 

Português, Redação e Filosofia, a professora Rita de Cássia que 

era uma ótima professora de Ciências, também tinha a professora 

Érika de Matemática que era maravilhosa, porém está com outras 

turmas. Gosto muito também da professora Priscilla de Inglês, a 



Rafaela  de Artes e por último o professor Aloísio esse eu não 

poderia esquecer, ele se faz de durão , mas no fundo sabemos que 

é um ótimo professor de História e tem um coração que não cabe 

no “peito”, sem falar da Tereza Cristina, que me faz amar cada 

vez mais Química e Física, obrigada “ Tetê”. E claro que sempre 

têm aquele professor brincalhão, engraçado, gente fina e muito 

especial, é você Ivan meu professor de Português. Quero 

agradecer não só você, mas todos os outros que ajudaram a 

ampliar meus conhecimentos. Obrigada! 

Os passeios eram bem estimulantes e incentivadores, 

envolvia a nossa cultura, a nossa aprendizagem, e tudo o que 

vimos em sala de aula. Fomos no 4º ano para a CEDAE, e eu e 

minha amiga Bianca tiramos várias fotos como recordação do 

passeio. 

As festas eram muito criativas, como a Festa da Primavera, 

Festa junina, Feira de Ciências e diversas outras... Com várias 

apresentações, diversas brincadeiras, e diversos tipos de dança. 

Hoje em dia minhas amigas são bem legais e muitas 

extrovertidas. O que dizer sobre a Maria Fernanda? Ela é linda, 

inteligente, educada, e minha parceira de lanche, passamos 

muitos momentos, rindo, fazendo palhaçadas e até brigando sem 

motivos. Conhecemos-nos desde quando entrei no Bonfim. Foi 

ótimo ser amiga dela. 

E tem a Esther que é muito querida, e minha amiga há 6 

anos , nos divertimos muito também, assim como adoro a Juliana 

, Bianca, Carmem, Raquel, meus amigos Alvino, Rian, Lucas, 

Patrick entre outros... Existe na minha vida uma pessoa muito 

especial, que eu amo muito e só vivo colada com ela, não 

considero só como amiga, mas sim como uma irmã, estou falando 

simplesmente de você, minha fofa, minha linda, minha amiga, 

Thuany Janête. Obrigada amiga, por está me apoiando e me 

aconselhando não só nos momentos de alegria mais também nos 



momentos de tristeza da minha vida mesmo quando estou errada. 

Quero poder te desejar tudo de bom, muita paz, saúde e alegria, 

além de muitos sucessos  e uma carreira brilhante, pois você é 

uma menina de ouro e muito esforçada. “Valeu por você existir 

amiga”, conte sempre comigo. E também a Isabel Santos que amo 

muito, obrigada Bebel por ser especial e muito minha amiga 

assim como a “Thuthu” é, conte comigo sempre. Quero 

primeiramente agradecer a Deus, sem ele eu não estaria de pé, 

levando á vida com muita saúde, paz, e dedicação no que eu faço. 

Obrigada Deus, por todas ás vitórias e conquistas. Em 

segundo lugar agradeço meus pais, por tudo que fizeram e ainda 

fazem por mim, obrigada mais uma vez meu Deus, por ter 

colocado pessoas certas e dedicadas na minha vida, um casal e 

uma família linda e abençoada, Sheila, Sarah e Márcio. Obrigada 

pela nossa linda família, e também agradecer aos avós, aos tios e 

os familiares, por me apoiarem em tudo o que eu faço, além dos 

professores que sempre me ajudaram e incentivaram cada vez 

mais. Obrigada por todos e por tudo, não tenho palavras para 

agradecer. 

 Quero pedir desculpas se esqueci de citar alguém, pois são 

muitos, mas saibam que todos tem um lugarzinho reservado no 

meu coração. 

Obrigada meus amores! 

 

Thainara Cristina 

Irei te contar minha jornada no Bonfim, para começar, me 

chamo Thainara Cristina, tenho 14 anos, e estudo há dois anos no 

colégio, são poucos anos, mas tenho muito a dizer. 

No primeiro dia de aula, perdi a hora e quase cheguei 

atrasada. Ao chegar, alguns alunos simpatizaram comigo, fazendo 



perguntas como, por exemplo, em que turma iria estudar, e eu 

com um “friozinho na barriga” só dizia 81, então ajudaram-me a 

encontrar minha turma. 

A primeira aula era Português com a professora Márcia, ao 

conhecê-la já percebia que era uma ótima professora. Minha 

primeira amizade foi com a Thais Paula, que também era novata, 

uma menina legal e simpática, conversamos o tempo todo. 

Quando a aula estava terminando, a turma teve a notícia de que 

haveria provas em algumas semanas, fiquei assustada, não estava 

acostumada com essa rapidez. Mas estava tudo bem, até que 

descobri que estava com pneumonia, e não pude aproveitar a 

primeira semana, estava muito doente. Mas quando retornei, 

alguns perceberam minha falta e se preocuparam, isso me deixou 

muito feliz, mas o ruim foi que perdi matéria, mas me esforcei o 

máximo que pude para não ficar para recuperação. Porém fiquei 

só em História, mas logo me recuperei. E até então nunca mais 

fiquei. 

Os amigos antigos eu não tenho, só na minha antiga escola, 

no Joanna de Ângelis, estudei oito anos, sinto muita falta, aprendi 

de tudo de tudo lá, inclusive a fazer roupas, agradeço por tudo, 

devo tudo a ela, pois compõe a maior parte de minha vida. 

Aqui no Bonfim, fiz bastante amizade, como a Brenda, a 

estressadinha, mas com ela pode contar com tudo, dá para 

confiar. A Bruna que ficava sempre quieta na sala, até que eu fiz 

se soltar um pouco, porém um doce. Identifiquei-me muito com a 

Milena, parece que nos conhecemos há muito tempo, temos os 

mesmos gostos e rimos de tudo. O Patrick é um garoto 

superinteligente, estudioso e engraçado, me divirto com ele. 

Lucas e Alvino, dois engraçados que animam a sala. Nicolly e 

Juliana que também são inteligentes e simpáticas, Letícia, que era 

a representante da 81, uma garota gentil, mas infelizmente saiu da 

escola. Apeguei-me tanto com eles, pois até fui apelidada de 



“palhaça”, um apelido bem carinhoso, que não era para ofender, e 

gostava de ser chamada assim. 

Sempre havia “zoação”, até fora da escola, parecia que eu os 

conhecia há muito tempo. Uma das minhas alegrias em acordar 

bem cedo todos os dias. 

Pois a outra são as matérias, para obter mais conhecimentos, 

como por exemplo, a História, com o professor Aloísio, me 

identifica com a aula, pois é para aprender o que aconteceu no 

passado, para tentar solucionar o problema no futuro. E também 

gostava de achar o valor de X, com a professora Érika, que até fui 

apelidada novamente, como a aluna 9.9, mas com essa matéria, 

me ajudará muito, porque um dia pretendo ser arquiteta, e ter 

orgulho do meu trabalho. 

Na verdade, todos os professores que tive a oportunidade de 

conhecer, independente da matéria, são ótimos. Porque todos 

ensinam o saber da vida em um quadro de giz. 

Os passeios da escola foram inesquecíveis. Como o meu 

primeiro passeio, que foi em Paquetá, através deste passeio andei 

de barca pela primeira vez. E quando chegamos lá, a diversão não 

tinha limite, brincamos na praia, mesmo com aquela água suja, 

isso não nos impedia de se molhar. Caminhamos numa trilha, 

alguns até sofreram tombos. Mas o engraçado mesmo, é que 

andamos quilômetros para chegar ao lugar exato, onde iniciamos, 

nos cansamos tanto por nada. E depois, para encontrar água, era 

um sacrifício, teve até guerra. E conhecia a história e a cultura da 

ilha, mas foi m verdadeira comédia. 

O passeio do Museu de Arte do Rio foi para aprofundar os 

conhecimentos, como a escravidão no Brasil, um acontecimento 

bem cruel e triste, sobre a arte da fotografia e as favelas cariocas. 



No Museu Naval, aprendemos a evolução da tecnologia 

marinha. E no Palácio de Tiradentes, que atualmente é 

Assembleia Legislativa, conhecemos a história do edifício. 

E no Museu de Telecomunicações, explica os meios de 

comunicação antigos e atuais, e a teoria de Albert Einstein, foi 

bem interessante. 

E também participei de duas festas juninas. Na primeira eu 

dancei, e foi muito hilário, fiquei tão sem graça na hora, que 

começava a dá risadas do nada, olhando para aquela plateia 

lotada, mas foi ótimo, comi bastante e fiquei zoando com os 

amigos. E na segunda festa não foi diferente, só não dancei. 

E tudo isso aconteceu, graças aos meus pais, por terem 

escolhido o melhor pra mim, que é essa escola. E agradeço a 

todos por fazerem parte destes dois anos maravilhosos em minha 

vida. 

 

Thaís Paula 

Meu nome é Thaís Paula tenho 14 

anos. Estudo no Bonfim há 2 anos. No meu 

primeiro dia estava muito ansiosa para 

começar a fazer novas amizades e para 

conhecer os professores. A primeira pessoa 

que conheci foi a Thainara Cristina, fiquei 

na turma 81, a primeira professora foi a 

Márcia. No começo sentia falta dos meus 

antigos amigos, que continuaram no meu 

antigo colégio. Mas sempre nos falamos. Tive muitos 

professores, mesmo assim, não me esqueço de nenhum deles, 

pois todos são muito especiais para mim, todos dizem uma fala 

ou frase que você não consegue esquecer, professores que mais 

gosto são a Érika, o Ivan e o Isaque. 



Os passeios de turma sempre foram legais, o que eu mais 

gostei foi o de Paquetá andamos de barca, fizemos piquenique na 

praia, passeamos na cidade e o professor Aloisio explicou sobre 

algumas coisas na cidade, fizemos trilha. Festas do colégio são 

sempre animadas teve a Festa Junina este ano, teve comida típica, 

dança e gincanas. 

Colégio não seria a mesma coisa sem nossos amigos não é 

mesmo? Rafaella, Karine e Wesley. São meus amigos mais 

próximos e sei que posso contar com eles todas as horas. Só 

tenho a agradecer aos meus pais por sempre estarem me 

apoiando, por estarem me dando oportunidades. Primeiramente 

agradeço a Deus por me permitir chegar aqui, segundo aos meus 

professores sem eles nenhum de nos estaríamos aqui hoje. 

  

Thaynara Cardoso 

Olá meu nome é Thaynara Carvalho tenho 16 anos 

estudo no colégio Bonfim há três anos, desde 2013  

No meu primeiro dia de aula quando eu cheguei à escola 

já tinha uma amiga que sempre estudou comigo e quando eu 

estava na cantando o Hino Nacional eu estava conversando com 

ela . A Rosiane brigou com a gente e disse  agente fazer a cópia 

do Hino Nacional todo, meu primeiro dia fui  toda uniformizada 

pra escola.  

Nos meus três anos estudando no colégio Bonfim fiz 

muitos amigos, nunca tive inimizade com ninguém da turma 

desde quando eu entrei na escola entre eles estão : Vitória Gomes 

, Ana Beatriz Cardoso , Brenda, Wesley Souza , vitória Souza , 

Jean ,Sarah Tinoco , Fernanda Araújo e Esther Lopes  

Não tenho o que reclamar de nenhum professor todos são 

ótimos gosto de todos da Marlene (prof. de Geografia), Rosiane 

(prof. de Português, Redação e Filosofia ), Darlan (prof. de 

Matemática ), Carla (prof. de artes ) Tereza (prof. de Ciências, 



Química e Física ), Aloísio (prof. de História), Anderson (prof. de 

Educação Física ) Tatiane (prof. de Inglês ), Márcia (prof. de 

Português , Redação e Filosofia ), Erika (prof. de Matemática ), 

Janete (prof. de Inglês ), Ivan (prof. de Português , Redação e 

Filosofia ) Marcelle (prof. de Matemática), Rafaela (prof. de 

Artes ), Olavo (prof. de Artes) Priscila (prof. de Artes), Isaque 

(prof. de Geografia).  

Desde quando eu estudo no Bonfim eu fui apenas a dois 

passeios, o meu primeiro foi em 2013, com o professor Aloísio 

para uma fazendo histórica onde já moraram vários escravos, com 

várias senzalas (Fazenda Ponte Alta) que fica em Barra de Piraí. 

O segundo foi para aqui mesmo fomos para o centro de 

recuperação onde morava viciados que queriam largar as drogas e 

tinham força de vontade para levar alimentos que conseguimos 

recolher na Festa Junina para doar para essas instituições que 

precisam de ajuda esse passeio foi com a escola também foi 

muito bom.  

Eu apenas participei de duis festas aqui na escola, que 

foram  as Festas Juninas eu ajudei muito amei a festa pena que 

quase não deu pra eu aproveitar as festas que todas às vezes eu 

chego tarde e a festa já está acabando  

Meus amigos de hoje são Ana Beatriz, Jean, Carmen, 

pais, os Meus pais sempre me ajudaram em que eu preciso e 

esteja em seus alcances eles se chamam Jefferson e Nanci.  

Agradeço a todos que leram um pouco da minha vida 

aqui na escola que não participaram no dia mais estão 

participando através deste texto, aos amigos e familiares que 

sempre me apoiam em tudo 

 

 

Vitoria da Silva Costa 

Meu nome e Vitoria da Silva Costa estudo no Colégio 

Bonfim tenho 14 anos faço aniversário 8 de maio. Estou no 9º  



ano e moro em Engenheiro Pedreira e estudo no Bonfim desde 

2014.  

No primeiro dia de aula com muita timidez, mas ansiosa ao 

mesmo tempo pra fazer amizades novas logo tocou sinal e vi 

também que uma menina que estudei há muito tempo estava aqui 

também. A vi e logo a chamei e fomos pra fila juntas,  mas a 

coordenadora chamava os nomes pra ir para fila certa porque 

eram duas turmas e eu fui para a 81 sendo que eu era 82, fiquei 

uns dois dias na 81 convivendo com alguns professores que eram 

a Érica de Matemática, ela era muito legal e simpática. A Márcia 

de Português e a Tereza de Ciências que são pessoas muito 

amigáveis. Logo no outro dia na aula de Matemática veio a 

Rosiane chamando meu nome dizendo que eu estava na sala 

errada, fiquei um pouco triste porque como já tinha feito 

amizades tão legais. 

 Quando cheguei na 82 estava na aula da professora Marlene 

de Geografia. Me sentei logo atrás e conheci a Milena, a Thainara 

Cristina, Karine e a Ana Beatriz, mas virei logo amiga de Milena 

uma menina muito legal e inteligente. Já das outras pessoas sou 

colega mesmo. Depois conheci a Jady,  uma menina linda 

simpática e  adorável, ela fazia parte de um grupo com o Wesley, 

Leticia, Karine, Rafaela e Ludmila que  sempre ficavam juntos. 

Nos intervalos eu e a Jady começamos a ficar coladas uma 

na outra e fui me afastando de Milena, mas ainda sou amiga dela.  

Sobre as festas da escola só fui à Festa Junina que 

ganhamos, eu dancei, fiquei na barraca e fomos depois para 

Paquetá, um lugar lindo! Os professores Érica, Marcia e Aloísio 

foram coma gente e fizemos uma trilha e fomos num sítio. 

Almoçamos no restaurante em frente a praia e fomos embora às 

16h.  



Quero agradecer as tias da limpeza, aos coordenadores 

Rosiane, Flavio e Thamires. Aos meus pais por terem me 

colocado no Bonfim e que Deus sempre esteja com eles! 

 

Yasmin Guedes 

Meu nome é Yasmin Guedes e no meu 1° dia no Bonfim, eu 

estava bem ansiosa, pensando como seria recebida no meu novo 

colégio, tudo estava sendo novo pra mim, nessa nova experiência 

de mudanças de colégio. E também estava com um pouco de 

vergonha, por não conhecer quase ninguém, mas logo depois ao 

chegar a hora da entrada, que eu fui pra fila da minha turma, 

algumas meninas vieram me cumprimentar.  E consegui me 

enturmar, simpatizei com elas, adorei tudo, esse dia foi incrível. 

No começo do ano não tive muitas amizades, mas conquistei 

algumas, que sou íntima até hoje. Tenho um carinho, por uma 

amiga que se chama Jady Teixeira, a conheci no ano passado e 

até hoje somos grandes amigas, só tenho a agradecer a amizade, 

lealdade, parceria que existe entre nós. 

Os professores são fantásticos, estão sempre dando o seu 

melhor, Sempre a nossa disposição, dispostos a nos ensinar, e o 

meu professor preferido esse ano é a Priscila, que é  professora de 

Inglês, ela é uma pessoa muito esforçada, carismática, presente, 

faz de tudo pra nos ajudar da melhor maneira possível, tenho um 

carinho imenso por ela. 

Não fui a muitos, Só participei de três. O melhor foi para o 

Sítio Tucano, por que, o sítio é superbacana, e imaginei que seria 

muito divertido, estava com os meus amigos, fizemos Churrasco, 

muitas brincadeiras, curtimos cada espaço do sítio, aproveitamos 

muito. 



Eu não estive presente em todas, mais á que eu participei foi 

a dá Festa Junina, eu e os alunos  organizamos, fizemos comidas 

para colocar na barraca e vender, montamos grupos para dançar 

um sertanejo.  Foi tudo lindo, amei! 

Sou amiga de quase todos, conquistei muitas amizades.  E 

tem algumas que eu creio que vou levar para o resto da vida, uma 

amiga que sou íntima, depósito muita confiança. É na Bruna Cruz 

, Ela é uma pessoa muito especial na minha vida, com ela aprendi 

muitas coisas de bom.  Nossa amizade foi escrita pelo dedo de 

Deus. 

Meus pais são a minha vida, sem eles eu  não seria nada do 

que sou hoje. Sempre fizeram de tudo para me dar o melhor.  São 

dedicados, esforçados, guerreiros, amigos.   

Recebo muito carinho, conselhos, broncas,  imagino que 

tudo que eles fazem por mim, é só para o meu bem. Meus pais 

querem é ver a minha felicidade, ter um futuro brilhante. 

Só tenho a agradecer por tudo que fazem por mim.  Eles são 

o meu ponto seguro, ponto de paz, minha base. 

Primeiramente agradeço a Deus por tudo. 

Segundo a minha família, que são as pessoas Mais 

importantes da minha vida, e que estão ao meu lado Independente 

de qualquer coisa.   

E também agradeço ao Colégio, por ser bem qualificado, 

aprimorado. 

Sou grata à todos que são dá família Bonfim , professores, 

inspetores. No Bonfim passei os melhores momentos da minha 

vida, e vou guardar  tudo no fundo do meu coração! 

 



Amanda Silva 

Olá, meu nome é Amanda Silva 

Annunciação, tenho 13 anos e estou no 

último ano do Fundamental II. Estudo aqui 

há 7 anos e vou contar um pouquinho da 

minha história. 

 

Eu me lembro assim que entrei na 

escola, estudava com a Tia Rosemary, eu 

adorava ela até ela ser promovida para 

inspetora e acabar com a minha vida, reclamava todos os dias do 

meu sapato da minha roupa e se deixasse até do penteado do meu 

cabelo, kkkk. Na 2ª série eu era muito tímida, e sou até hoje, 

logo, no primeiro dia de aula não fiz amizades, apenas me 

apresentei e participei das brincadeiras de primeiro dia de aula 

existentes no Fundamental I, pois agora, no primeiro dia já nos 

propõe atividades e passam dever de casa,  zzzz. 

 

Lembro que meu primeiro amiguinho foi o Gustavo 

Seiiji, meu japinha, ele saiu da escola no 8º ano, porém, 

mantemos o contato até hoje mesmo ele tendo se mudado de 

Engenheiro Pedreira. Tive também a Hillary a qual não falo mais, 

mas tenho muitas histórias. Passando o ano, me aproximei de 

mais pessoas como a Raquel, Ana Flávia, Maria Luísa, Maria 

Fernanda, Júlia, Alana, Andressa, Natália, entre outras, mas hoje 

em dia tem algumas que passando na rua agimos como 

desconhecidos, o que me amedronta muito, hoje tenho minhas 

melhores amigas, Maria Luísa e Vitória e tenho medo que a gente 

se separe para sempre, mesmo que sem querer.. 

 

Na 3ª série, estudei com a Tia Marcele, e nesse ano 

entrou o Hélio Gabriel que não parava de chorar e a professora 

ficava dando respostas e acudindo ele de todas as formas todos os 

dias, ele olhava pras questões e chorava. Hoje em dia, é o menino 



mais marrento da turma (risos), como é irônica essa vida. Nesse 

mesmo ano, me lembro que a Marcele nos propôs uma atividade 

de cada um levar seu bichinho de estimação preferido, a Julie, a 

menina mais zoada pelos dentes separados e chatinha da sala, 

levou sua cachorrinha poodle muito fofa, o Hélio seu coelho, 

Malu, nesse período, seu cachorrinho tinha morrido porque sua 

mãe o atropelou sem querer na garagem de casa. Júlia levou a 

tartaruga, entre outros. Maria Luísa quando pequena era tão 

chatinha e tão feinha (risos), ela ia cheia de pulseiras, cordões, 

brinco grande, presilhas no cabelo que faziam barulho onde ela 

passava, maquiagem forte e colorida que nem um palhaço e a 

gente só ignorava (risos).  

 

Com a Marcele também foi a primeira vez que não sabia 

nada de uma prova na minha vida, agora, nono ano, já perdi as 

contas de quantas vezes tive essa sensação, mas mesmo tendo 

esse nervosismo durante uma prova, sempre mantive minhas 

notas altas e nunca fiquei de recuperação, e nem pretendo. 

Quando a Marcele foi fazer um curso de pequeno período, ficou 

conosco uma professora substituta se eu me lembro bem, Neide 

era o nome dela, ela brincava com a gente, e era muito legal e 

paciente. Todos os dias com ela na sala, o Halisson, irmão caçula 

do Hélio ia à sala e a Sarah ia dar um abraço nele, chamando ele 

de cunhadinho e todo mundo ria ksks. Um dia a Sarah deu um 

pum na sala em hora de prova e todo mundo ficou falando que foi 

ela, e ela jurando de pé junto que não foi ela, tadinha, isso foi tão 

constrangedor (risos), lembrando dessa época, vem tantas pessoas 

a minha mente, que bate uma vontade de convocar todos pra um 

encontro memorial pra conversas... Bem, assunto é o que não 

falta! 

 

Quanto eu estudava com a Tia Angélica, uma coisa que 

marcou muito o ano, foi ela quebrar a mesa. A nossa turma, como 

todas as turmas têm, tinha aqueles meninos engraçadinhos. Pedro, 

Eduardo, Leonardo e outros meninos estavam fazendo bagunça e 



a professora se irritou demais batendo com os livros na mesa, 

fazendo a mesa quebrar. Desde aquele dia, não se existe mais 

mesas de vidro em salas de aula do colégio Bonfim! (risos) 

 

No 5º ano, eu estava toda boba porque ia mudar de 

uniforme, começar a escrever de caneta e ter vários professores. 

Estava me sentindo gente grande com apenas uns 9 anos de idade, 

se não me engano, esse ano, foi o meu ano mais marcante na 

escola, em um dia de ventania e chuva forte, o vento, por não ter 

janelas, entrou por baixo do rebaixamento de PVC arrebentando 

tudo, e a Tamires, a professora substituta que tinha falado “Não 

sai da sala, é só o vento”, foi uma das primeiras a correr, foi eu, 

ela e o Pedro Lucas, estávamos longe, corredor todo molhado, 

Maria Luísa caiu, e no final de tudo fomos para o auditório, onde 

ficamos seguros até a hora da saída. Nesse dia, juro que pensei 

que a escola toda iria cair em cima da minha cabeça (risos). 

Nesse ano, entrou na escola uma das minhas antigas melhores 

amigas, Makelly. Ela era muito legal, escandalosa, queria bater 

em todo mundo, mas no fundo no fundo, era uma boa pessoa. 

Pois ela repetiu o 8º ano e saiu da escola. 

 

Junto com os professores diferentes que eu achava que 

seria uma maravilha, veio a Tereza, professora de Ciências que 

tinha implicância comigo e no 7º ano, ela tirou pontos meu que 

fiquei com a média em 6,2, menor média da minha vida! Veio a 

Marlene, professora de Geografia que era literalmente bipolar, ao 

nível de está passando dever no quadro e apagar do nada para 

começar a ditar. Uma vez a Marlene me chamou de arrogante, e 

eu não fiz nada! Á partir do 6º ano, tive aula com a Márcia, de 

Português, ela era sebosa mas eu gostava dela, ksks, Fabiano, 

Rita, Simone, e tiveram mais. Ex professores que por mais 

chatinhos que fossem alguns deles, dá pra sentir um pouquinho 

de saudade rsrs. 

 



No 7º ano comecei a estudar no turno da manhã, e nossa, 

como é estranha a sensação de pirralha no turno, porque na 

manhã tem 7º, 8º, 9º ano e ensino médio. E agora eu estar no 9º 

ano vendo os outros pirralhos que chegam ao decorrer dos anos é 

tão “Nossa! Como tudo passa tão rápido!”, e ver aquela 

menininha que eu via no turno da tarde virando gente... realmente 

faz pensar que estou ficando velha, ksks. 

No 8º ano como já dito, perdi três amigos próximos, 

Makelly que repetiu, o Gustavo que saiu da escola pois iria mudar 

de município, e consequentemente de escola. E a Natana que não 

sei muito bem o motivo mas mudou de escola e esqueceu os 

antigos amigos. 

 

Passando pro 9º ano, a sensação de está no último ano do 

Fundamental II é imaginar há alguns anos atrás parecia que tudo 

estava tão distante, e agora, foi só piscar os olhos que o último 

ano chegou, e só piscar de novo que daqui a uns anos estarei na 

faculdade, depois empregada e acabou... 

 

Agora no último ano, é o ano que mais tivemos passeios, 

o que antes era um ou dois no máximo, fomos em dois e vai 

marcar o terceiro. Em março fomos ao Museu da Arte moderna 

no centro do Rio, com a nova professora de artes Rafaela e o 

professor de História, Aloísio, foi muito bom. Do museu fomos 

para o Mc Donalds, e depois ficamos andando na cidade, 

passamos no museu naval, na praça de Tiradentes e no lugar que 

fazem reuniões políticas para decretarem as novas leis que serão 

impostas. Na volta, no ônibus viemos cantando muito e foi 

superdivertido. Passando-se um tempo a Marcele, professora de 

matemática odiada por todos por ficar gritando com uma voz de 

taquara rachada, fez um passeio para o Museu das 

telecomunicações, pelo tanto que ela era amada por todos, fomos 

em uma Van  juntando as turmas 91, 92 e Ensino Médio técnico 

ksks, chegamos no museu cedo e não tinha aberto ainda, então, 

fomos dar uma volta e paramos pra comer na Parmê. Voltando 



para o Museu visitamos e lá tinha aparelhos super legais com 

fones de ouvido e sensor pra todos, ouvimos a formação dos 

aparelhos e bah e fomos embora, mais uma vez, cantando e 

pulando na Van. 

 

Eu que pensava que já tinha visto de tudo nos outros anos 

escolares relacionados a bagunça, 2015 é o que a minha turma 

ficou mais terrível com direito a mapeamento na sala de aula e 

tudo. Nossas bagunças eram todas nas aulas da professora 

Marcele, e algumas com a Rafaela de artes, quando pegaram o 

cadeado da professora e jogaram pela janela (risos). Em 2015 fiz 

amizades maravilhosas como da Vitória, a qual parece que se 

conhecemos a vida toda, sempre me ajuda e me faz rir, e a da 

Larissa Coelho, que começamos a se aproximar e também não me 

separo mais. 

 

 

 

Ana Beatriz Andrade 

Olá, meu nome é Ana Beatriz da 

Silva Ferreira de Andrade, tenho 13 anos e 

depois de 8 anos estudando no Bonfim, 

tenho algumas histórias para contar. 

    Sempre fui muito tranquila, então 

meu primeiro dia de aula também foi. 

Minha mãe trabalhava numa escola aqui 

perto, então me arrumei lá. Estava com 

uma mochila da Moranguinho rosa, com a 

blusa dentro do short e com um rabo de cavalo no cabelo. 

    Minha primeira professora foi a Débora, no CA (1° ano), 

na primeira série foi a Rosemary, quando soube o nome dela 

fiquei rindo , pois é o mesmo nome da minha mãe. Na segunda 

série quem me deu aula foi a Angélica e na terceira série foi a 



Marcelle. Da quarta série em diante, foi um professor por 

matéria. 

    Eu e a Mariana, somos primas, e quando entrei no 

colégio, ela já estudava aqui. No meu primeiro dia de aula, ela 

não estava se sentindo bem então não foi para escola e eu fiquei 

sozinha, o que foi bom para eu tentar fazer novos amigos. Na 

hora do intervalo sempre sentávamos no meio da quadra, durante 

o ano fui fazendo amizade com a Andressa, o Joaquim, entre 

outros, porém esses são meus amigos e estudam comigo até hoje. 

Lívia, Danielle, Luiz Guilherme, Juan, Hélio Gabriel, Ana Flávia, 

Maria Luíza, João Marcos, Júlio, Thuane, Andreza, Yuri, Hillary 

são alguns dos meus amigos que conheço tem tempo e que são 

como irmãos pra mim. 

    Durante esses 8 anos já teve muitos passeios tanto na 

escola quanto no curso de Inglês ( All), mas o passeio que foi um 

dos mais divertidos e que eu mais gostei foi para Paquetá com a 

escola, foi muito divertido, aprontamos muito e ficamos o tempo 

todo com os amigos, o que tornou tudo mais legal . Já os passeios 

do curso, o que eu mais gostei foi para o Cristo Redentor, a vista 

lá de cima é maravilhosa, a vista do Pão de Açúcar também foi 

perfeita, passamos pela praia de Copacabana durante esses 

passeios. Uma vez eu fui para o Parque Lage com o curso e 

durante o passeio para conhecer todo o Parque, uma cobra caiu 

quase na cabeça da Mariana, o que foi legal e perigoso. Já fui 

destaque do ano na minha turma do 6° ano e ganhei dois passeios 

com isso, fui para o Clube dos Marinheiros e para o 15º Salão 

FNLIJ do Livro para crianças e jovens. No 7° ano visitamos a 

Fazenda Ponte Alta, conhecemos cada cantinho do lugar, 

almoçamos lá e ainda brincamos, foi bem legal. 

    Já teve muitas festas nessa escola e em todos eu sempre 

dancei tanto no jazz quanto na escola, Dia das Mães, Festa 

Junina, Festa da Primavera, entre outros eventos. Já caí muitas 

vezes dançando, mas faz parte da vida de uma bailarina ter vários 



tombos e encantos no mundo da dança , porém ano passado na 

Maratona Cultural aqui na escola , durante o ensaio minutos antes 

da apresentação eu caí e quase quebrei o pulso , dancei com o 

pulso doendo e assim que acabou a maratona fui direto para o 

hospital . Acabei imobilizando por causa do impacto do tombo, 

era pra ficar com o gesso 7 dias, mas como eu não tenho muita 

paciência fiquei  apenas 4 dias com ele. 

    Os meus amigos recentes que tenho conheci quase todos 

ano passado , alguns foram esse ano . Ano passado eu conheci  

Nayane,  Nayara, Ana Curty, Anna Carollina, Rafaela, Raíssa, 

Láisa, Matheus e Juliana. De todos esses, a mais recente é a Ju, 

pois começamos a ser amigas no final do ano e em tão pouco 

tempo construímos uma amizade que me fortaleceu em vários 

sentidos, uma amizade verdadeira, sem mentiras e bem louca. 

Quando estamos juntas parecemos fugitivas de um hospício, mas 

é sempre muito bom ser louca assim. Nesse ano conheci o 

Murillo, Laryssa, Larissa, Eduarda, Indra, Maria Eduarda, 

Ramon, Patrick etc. 

    Meus pais sempre me apoiaram nos meus estudos, 

sempre participaram de todos os eventos, reuniões, apresentações 

etc. e permanecem até hoje. 

    Quero agradecer pela oportunidade que eu tenho de 

estudar em uma escola tão boa como o Bonfim , agradecer pelo 

apoio dos meus pais em todas as minhas escolhas , por todo apoio 

e carinho que recebe por parte deles e por parte da escola e 

primeiramente agradecer a Deus por tudo o que acontece na 

minha vida , por todos os acertos e erros também , por tudo , 

diante de tudo só me resta agradecer. 

 

 

 



Ana Flávia Aleixo 

Sou Ana Flávia Aleixo Machado, tenho 15 anos e estudo no 

Bonfim há 7 anos. Meu primeiro dia no Bonfim foi meio confuso, 

pois não sabia onde ficava a minha sala. Como eu era meio 

tímida, não fiz amizades logo de cara, mas conheci a Maria Luísa, 

Alana e Nicolly.  

As professoras e as tias são as melhores lembranças que vou 

guardar para a vida toda. Minha primeira professora aqui, foi a 

Angélica, no terceiro ano, logo depois a Marcelle. No quinto ano 

conheci a Márcia, a Carla, a Simone,  a Érika, entre outros 

maravilhosos.  

Amigos antigos são poucos, como a Alana Eloá, que saiu da 

escola no quinto ano. Participei de muitos passeios da escola, mas 

lembro de poucos, como o Forte de Copacabana e Bienal. Minha 

primeira apresentação no Bonfim, foi em 2009, na festa junina. 

Do sétimo ano até aqui, muita coisa mudou.  

Aproximei-me por algumas pessoas pela Andressa, Júlia, 

Mariana, pessoas que são muito importantes para mim. E eu, 

tenho muito que agradecer aos meus pais. Obrigada pelo esforço 

e todo amor por mim. E que eu possa retribuir em dobro.  

Obrigada pela paciência e desculpa por decepcionamos 

algumas vezes, mas saiba que amo muito vocês! 

 

 

 

 

 



Andressa Cunha 

Olá, meu nome é Andressa de Moura 

Menezes Cunha e estou aqui para contar 

um pouco sobre a minha trajetória de 12 

anos no Colégio Educandário Senhor do 

Bonfim, são 12 anos de muitas emoções, 

aventuras, diversões e de estudo, enfim 

são anos que guardarei sempre em minha 

memória. 

 Tudo começou no meu primeiro dia 

de aula em 2004 quando eu tinha apenas 3 anos de idade, eu me 

lembro vagamente desse dia, mas compartilharei um pouco dele 

para vocês.  Bom,  nesse dia conheci o ambiente escolar, as 

pessoas e fiz várias amizades, foi no Bonfim aonde conheci 

muitos amigos, muitos saíram da escola e fiquei triste no começo 

mas logo me acostumei a conviver sem eles, eu sinto bastante 

falta da minha amiga Natana que também saiu da escola, acabei 

perdendo o contato com alguns deles mas já os que ficaram são 

meus amigos até hoje em fim, são amizades que já duram 12 anos 

e outras que fiz ao longo dessa jornada, guardarei essas amizades 

para sempre em minha memória e em meu coração. 

Agora irei falar um pouco sobre meus professores e tias que 

conheci ao longo do tempo. Bom, minha primeira "tia" foi a tia 

Bianca ela era muito legal, carinhosa e atenciosa com os alunos 

que tinha, infelizmente hoje ela não está mais presente entre nós, 

também tive a tia Ana que era muito divertida e carinhosa, tive 

também a tia Marcelle e não poderia faltar a tia Débora que foi 

minha professora no primeiro ano do E. Fundamental. Ela uma 

vez ou outra brigava comigo, mas ela era muito legal e divertida e 

nunca esquecerei dela. Ao longo desse tempo tive vários 

professores, foi no quinto ano que tudo mudou, pois passei a ter 

um professor para cada matéria e é assim até o nono ano, ano que 

estou atualmente, agora a maioria dos professores mudou e meus 



professores atuais são o Ivan que leciona Português, Isaque,  

Geografia, a Marcelle, Matemática, a Thaís, Física e Química, 

Priscila, Inglês, Rafaela, Artes, Aloísio, História e o professor 

Anderson que leciona Educação Física, bom desses professores 

que citei o meu preferido é o Isaque, ele é muito maneiro e 

divertido, e as suas aulas são muito legais. Ele é muito bonito. 

Nesse tempo que estudei no Colégio Bonfim fui a vários 

passeios, eu me lembro que o primeiro passeio que eu fui foi para 

o Zoológico na Quinta da Boa Vista, o passeio foi muito divertido 

e conheci vários animais diferentes, outro passeio que me lembro 

foi para o Planetário da Gávea eu amei e foi muito legal esse era 

um passeio que eu queria repetir, o lugar é simplesmente 

fantástico. Fomos também para a Ilha de Paquetá, me diverti 

muito nesse dia, foi muito maneiro, teve também o passeio para o 

Museu de Arte Moderna e muitos outros que não me lembro.  

Nesses 12 anos de Bonfim participei de muitas festas acho 

que praticamente todas, bom teve a festa do dia das mães, Festa 

Junina, Festa da Primavera e muitas outras, teve também a festa 

de formatura do primeiro ano do Ensino  Fundamental onde eu 

me formei, nunca me esquecerei desse dia me diverti muito, nas 

festas que tiveram me apresentei praticamente em todas, não me 

lembro quando foi minha primeira apresentação, pois faz muito 

tempo e tiveram muitas festas. 

Ao longo desse tempo fiz várias novas amizades e as mais 

recentes foram esse ano, são elas Larissa Santos, Larissa Coelho, 

Eduarda, Murillo, Maria Eduarda, Indra e o Eliel que saiu da 

escola. 

Essa é resumidamente minha trajetória de 12 anos no 

colégio Educandário Senhor do Bonfim! 

Quero agradecer primeiramente a Deus que me concedeu 

vida para que eu pudesse estudar aqui todos esses anos, quero 

agradecer também minha mãe que sempre lutou e fez tudo o que 



pode para que eu tivesse o melhor ensino e nunca me faltasse 

nada, sempre se importando comigo e quero dar a ela o gosto de 

me ver se formando, também quero agradecer a todos os meus 

professores por terem me ensinado tão bem as matérias e várias 

outras coisas, sem a ajuda deles não seria nada, sou agradecida a 

eles eternamente e agradeço aos meus amigos e familiares e a 

todos que acreditaram no meu potencial, não foi fácil chegar até 

aqui mais no final deu tudo certo, em fim amo todos vocês sem 

exceção, obrigada por fazerem parte da minha história! 

 

Andreza Teles 

Olá Moços e Moças, Meu nome é 

Andreza, tenho 14 anos , gosto muito de 

escutar músicas, sou bem animada , 

dificilmente eu fico quieta ou triste. Estudo 

no Bonfim desde o ano passado, é um 

colégio bom, o ensino é ótimo e os 

professores são maravilhosos.  

No meu primeiro dia de aula eu fiquei 

esperando minha amiga Thuane para 

entrarmos na escola juntas, até porque foi por causa dela que eu 

vim pro Bonfim, mas enfim, ela chegou aí entramos 

superanimadas, sentamos na arquibancada e ficamos esperando o 

sinal tocar , ai o sinal tocou , parecíamos desesperadas porque a 

gente não sabia qual era a fila do 8° ano, depois encontramos e 

subimos.    

Minha primeira aula foi de Ciências com a professora 

Tereza e lembro que tivemos que fazer um trabalho num grupo 

com 4 pessoas que foram eu, Thuane, Juan e Hélio, e o trabalho 

era criar uma peça sobre como viviam os homens das cavernas e 

apresentar.   Não dá pra contar todas as histórias, são muitas e 



muitas. No ano passado não fui em nenhum passeio , mas o que 

eu posso contar é que fiz bastantes amizades, como a Hilary, o 

Juan, Joaquim, Yasmin entre outros, esses no ano passado. Esse 

ano fiz mais amizades, como a Lari Coelho, o Murillo, a Larissa 

Santos, a Eduarda e alguns outros. Fiquei bem mais próxima dos 

meus amigos, até confesso que esqueci um pouco dos estudos, 

comecei a conversar demais, fiquei um pouco desatenta e tal, 

mais depois melhorei.  Sobre as festas, não posso dizer nada, pois 

não fui em nenhuma delas.  

Meus pais são os melhores pais desse mundo, sempre me 

deram do bom e do melhor, quanto nos estudos tanto em outras 

coisas, sempre me incentivam, estão sempre me ajudando, nunca 

me abandonam, fazem o que tiverem que fazer pra me ver feliz, 

simplesmente não tem palavras que descrevam o tamanho do meu 

amor e da minha gratidão, "obrigado por tudo" ainda é pouco pra 

eles, porque se não fosse eles me apoiando e me incentivando, eu 

não estaria aqui! 

Então, infinitamente obrigado.  Quero agradecer também aos 

professores, por me incentivar a prestar atenção, me chamar 

atenção, me ajudar, me aconselhar enfim, obrigado. E também a 

Coordenação, por todas as advertências que eu ganhei por causa 

do uniforme kkk, enfim, obrigado a todos! 

 

Danielle Lavor 

Olá, meu nome é Danielle Lavor, 

tenho 14 anos, sou da turma 92 - Colégio 

Bonfim. Estudo aqui há 7 anos. Fiz muitas 

amigas boas, mas também muitas amigas 

más... Além de mim, meu irmão também 

estudou aqui.  



 Não me lembro muito bem do meu primeiro dia de aula, 

mas eu era nova, não conhecia ninguém, fiquei no meu canto até 

que conheci a Mari, foi uma das primeiras pessoas a vir falar 

comigo e até hoje somos amigas!  

 Minha primeira professora foi a Angélica, eu me lembro 

que ela quebrou a mesa de vidro com os livros no momento de 

estresse. Meus outros professores foram a Marcele, Simone, 

Marlene, Márcia, Aloísio, Tais, Isaque, Adriano, Ivan, Priscila, 

Rosiane, Anderson, Tatiana, Carla, Érika e muitos outros. Todos 

eles pegam muito no meu pé, mas sei que sempre foi pro meu 

bem!!  

 Quando se trata de amigos antigos, me vem a cabeça a 

Mari, ela sempre esteve comigo, foi a primeira a vir fazer 

amizade, sempre com nossas desavenças, que são poucas, mas até 

hoje estamos juntas, não tão próximas, mas eu amo ela é não a 

deixo por nada, uma amiga que posso contar sempre, e ela 

também pode contar comigo sempre. Tem também a Ana, o Luiz, 

o Joaquim, Pedro, Gustavo, Julio, Juan, Maria Luisa, Andressa, 

Ana Flavia, Fabio, Wesley, Abner, Julia, Isabella, Eduarda, Léo, 

Vitor, Rodrigo, Joelinton, Ramon, Dudu, Hélio, Matheus, Bruno, 

Luane, Marcela's, Helô, Amanda, Yorrane, Yuri, Lívia, enfim, se 

esqueci de alguém, me desculpe, amo todos vocês!  

 Tivemos vários passeios, mas o melhor foi o Forte de 

Copacabana e Museu Aeroespacial que foram no mesmo dia, o 

ônibus da minha turma quebrou e tivemos que passar para o 

outro, ficou bem apertado, tipo aquelas sardinhas enlatadas, então 

não dava pra respirar direito, mas foi bem legal, me lembro que 

comi muito. Teve o do Rio Water Planet que foi onde conheci a 

Lulu, teve também o de Paquetá, que andamos demais, só de 

pensar já fico cansada! (Risos). Esses foram os melhores.  

 Durante esses 7 anos, tivemos diversas festas. Junina, 

primavera, Halloween.. Teve o desfile de Miss Bonfim, que eu e 



a Isabella ganhamos em primeiro lugar! Cada uma dessas festas 

tem uma história diferente, que se eu for parar pra contar cada 

uma delas, vou ficar aqui até amanhã e com certeza quem recebeu 

esse livro vai querer tacar pela janela. Tem os jogos de intersalas, 

que são bem legais, apesar de eu não ser muito esportiva.  

 Tem os amigos recentes que entraram esse ano. As 

Larissa's, o Murillo, a Eduarda e a Vitória. Agora eu quero falar 

um pouquinho da Lívia.. O que dizer desse toco de gente? Que 

ela é muito especial pra mim é que faz parte de todos os meus 

dias, e sem ela eles não seriam completos? Sim, mas vamos 

começar do início. Ela entrou no Bonfim há 3 anos, no início a 

gente não se gostava, ficava se olhando torto, mas um belo dia a 

gente começou a se falar, nos aproximamos, todos diziam que ela 

era falsa comigo, mas tá aí, até hoje juntas, grudadas e 

inseparáveis. Ela é aquele tipo de amiga que posso confiar de 

olhos fechados, que pode ligar a qualquer hora que ela vai estar 

disposta a te ajudar, uma pessoa irritante, chata, resmungona, 

ignorante, escandalosa, mas que tem um coração imenso. Eu amo 

ela demais, e não troco por nada, uma amizade que eu quero levar 

pra toda vida, agora chega de falar dela, já tá virando uma 

melação isso aqui.  

 Sabe aquelas pessoas que fazem de tudo por você? Que 

quando não podem ficam de coração apertado? Que não medem 

esforços pra te ver feliz e satisfeita? Então, esses são meus pais. 

Posso não ser a melhor filha do mundo, ser grossa, ignorante, 

respondona, chata, nervosa, mas eu amo vocês demais, e daria a 

minha vida pela de vocês! Não tenho palavras pra descrever 

como são importantes na minha vida, acho que sem vocês eu não 

conseguiria viver! Obrigada por tudo que fizeram e fazem por 

mim, eu serei eternamente grata, e farei de tudo pra ser uma 

pessoa melhor. Eu amo vocês!  

 Agradeço primeiramente á Deus, e depois aos meus pais, 

que fazem o que podem pra me oferecer um futuro e uma vida de 



qualidade. Agradeço também aos meus amigos e familiares que 

estão comigo nas horas boas e ruins, serei eternamente grata á 

Deus por ter colocado vocês em minha vida, eu amo vocês!! ❤ 

 

Indra Cristina 

Meu nome é Indra, tenho 14 anos e estudo no Colégio 

Bonfim apenas há 8 meses. Fiz algumas amizades não apenas com 

os alunos, mas com alguns professores também.  

No primeiro dia de aula tivemos de Matemática, Química 

e Física com as professoras Thais, Marcele. A Marcele (de 

Matemática) não dá mais aula para gente. Então agora temos aulas 

com os professores: Anderson (Ed.Fisica), Adriano (novo professor 

de Matemática), Priscila (inglês), Thais (Química e Física) uma 

ótima professora, Rafaela (Artes), Aloísio (História), Isaque 

(Geografia) ótimo professor explica a matéria super bem e Ivan 

(português) ótimo professor e divertido (puxando saco! kkkk). 

Do Bonfim só conhecia duas amigas do curso de Inglês, 

agora conheço: Maria Eduarda, Júlia Mendes, Ana Flavia Aleixo, 

Andressa Moura, Mariana e alguns outros que eu conheço são 

pessoas ótimas, superdivertidas e legais. 

Eu só tenho a agradecer aos meus pais, porque além de 

tudo acreditaram em mim e no meu potencial me colocando no 

Bonfim, uma escola ótima (um pouco cara), mas mesmo assim 

fizeram o possível e até mesmo o impossível para me por na escola. 

 

 

 

 



João Marcos 

Olá! Meu nome é João, sou aluno do 

9º ano (turma 92), e irei falar um pouco de 

como foi e como está sendo essa boa 

jornada no Bonfim. Eu morava em 

Queimados e estudava em um outro 

colégio, por causa de alguns problemas tive 

que me mudar para Japeri e entrei no 

Bonfim. No primeiro dia de aula, eu 

cheguei atrasado e morrendo de vergonha e 

sentei no fundo da última fileira, eu achei que ninguém iria falar 

comigo e passaram uns dois minutos e o Patrick veio falar 

comigo e até hoje estamos conversando, aliás nos tornamos 

grandes amigos. Ao longo desses 3 anos eu tive diversos 

professores, muitas vezes discuti com eles, brinquei, pedi para 

entregar trabalho na próxima semana etc. 

 No 6º ano eu conheci um amigo chamado Gustavo ele 

era bastante legal, mas também era chato às vezes, e a gente 

conversava frequentemente, éramos bastantes amigos, mas 

infelizmente ele saiu da escola. Eu sempre gostei de passeios, 

mas o melhor, sem dúvidas foi o para o Rio Water Planet 

(confesso que fiquei com medo dos toboáguas), chegando lá o 

Marcos e Pedro (meus outros amigos) ficaram morrendo de medo 

dos toboáguas, então eu e Patrick paramos de andar com eles e 

fomos indo em todos toboáguas (fui com medo, mas fui!) e 

depois não paramos de zoar eles por eles ficarem com medo. 

Na Festa Junina do ano passado, a minha turma fez uma 

peça, nessa peça eu era o padre, eu treinei bastante, só que no dia 

por causa do nervosismo, eu esqueci as falas, sorte que a Danielle 

que estava na minha frente percebeu e me lembrou. Esse ano 

entrou bastante gente nova na sala só que o único que eu posso 

considerar "amigo" é o Eliel, ele é engraçado, legal, como todos 



também têm seus defeitos, mas é uma boa pessoa e tenho certeza 

que continuaremos amigos por um bom tempo. 

 

Joaquim Pádula 

Meu nome é JOAQUIM PÁDULA 

PREFEITO FILHO, tenho 14 anos, estou 

cursando o Colégio Bonfim há alguns anos. 

Entrei com 2 anos e meio, só que sai em 

2009, mas, o destino me trouxe de volta. 

Na minha volta para o Bonfim há 2 

anos, o primeiro dia foi muito louco 

reencontro meu antigos amigos e conhecer 

novos. E acabou que um deles me veio com a pergunta de ano, 

“Joaquim, cê é da roça?”. Nossa eu e a sala toda começamos a rir, 

claro que logo após disse “não”. 

Lembro que entrei na escola com três anos a primeira 

professora foi a tia Ana cansei de comer na sala e ela nunca 

prestou atenção, mas mesmo assim gosto dela e acho que ela de 

mim. Ainda continuamos a manter contato, até hoje a chamo de 

tia. Também tive a tia Bianca, que não está entre nós, a tia 

Rosimery, e Débora que hoje é a coordenadora da escola. 

Meus grandes amigos que continuaram e os que saíram 

vou sentir falta das risadas  da Mariana, da explicações da Bia, os 

jogos de basquete com o  Alvino e o João, enfim são muitos então 

não dá para escrever todos, mas cada um eu irei lembrar. 

Bem, não lembro de muitos passeios, mas lembro bem da 

ida à Paquetá, um bairro bom, calmo, que nós bagunçamos, 

jogamos na rua, subimos um morro e descemos e ralei a perna 

toda(rs). 



Mas também não só os amigos antigos, mas os novos 

também, como o Murilo (o bobo da sala) o Luiz Guilherme, 

Marcos, Pedro, Patrick, João e o Júlio, enfim são muitos então 

não vou citar todos, mas mesmo longe estaremos juntos. 

Queria muito agradecer minha mãe que ficou sempre ao 

meu lado para estudar, e sempre me dando bronca, mas eu 

sempre soube que era para o meu bem. Nunca poderia esquecer 

de meu pai, que trabalhou a vida toda para proporcionar o melhor 

para os seus filhos, e que me proporcionou o estudo até aqui, 

coisa que muitos pais não fazem. Também ao meu irmão, que não 

está entre nós, mas ele me ensinou que nunca se deve abaixar a 

cabeça, a vida é difícil, mas deve ser vivida. 

Queria agradecer todos os meus professores pelos seus 

incentivos, seus ensinamentos, seus puxões de orelha, enfim 

muito obrigado, irei sentir saudades. 

Um último detalhe; Pai, Mãe, mesmo estando um pouco 

mais velho e amadurecido, vocês sempre serão meus heróis.     

 

Juan Carlos 

Fala aê! Meu nome é Juan Carlos 

tenho 14 anos e estudo no Bonfim há 5 

anos. 

Meu primeiro dia no Bonfim foi bem 

estranho eu não conhecia ninguém e não 

sabia onde ficar porque tinham várias filas. 

Mas assim que cheguei na sala os colegas 

me receberam bem, fiquei feliz pra 

caramba. 



Lembro até hoje de quase todos os meus professores antigos 

com a Márcia, Aloísio, Anderson etc... 

Meus amigos antigos alguns saíram e outros continuam 

como a Mariana, Danielle, Luiz, Helio, Lívia. Ele sempre me 

ajudaram quando precisar pode não fazer dever, rs. Mas agradeço 

a eles por tudo. 

Meus passeios foram muito legais como o do Museu da 

Aeronáutica e o do Forte de Copacabana. Esse dia foi muito 

doido, o ônibus quebrou, quase me perdi, mas foi o melhor 

passeio de todos. Tem o do ano passado também o de Paquetá 

Gostei muito também, eu a Danielle e a Lívia ficamos procurando 

a casa do cara para andar de pedalinho, mas tirando isso foi bem 

legal. 

Nas festas quase não fui porque minha mãe não deixava eu 

ir sozinho e nunca dancei também porque eu não gostava. 

Meus amigos recentes são o Yuri, Murilo, Rayssa, Andreza, 

Thuane e tem outros de outras turmas. 

Meus pais sempre me ajudaram na escola e me davam os 

puxões de orelha, mas era para o meu bem. Agradeço a eles por 

tudo e por ter me colocado nessa escola. 

Agradeço a todos os coordenadores os meus amigos e colegas. 

Melhor escola da minha vida e que eu leve essa aventura para 

sempre. 

 

 

 

 



Júlia Mendes 

Meu nome é Júlia Mendes 

Marinho, tenho 14 anos e estudo no 

Bonfim há 10 anos. O meu primeiro dia no 

Bonfim não foi tão ruim os meus pais só 

tiveram que me levar até a porta da sala de 

aula, onde fui muito bem recebida pela 

professora Débora que me colocou em uma 

carteira perto da Maria Luísa e da Alana 

Eloá, foi com elas que criei uma amizade, 

então a tia Débora me apresentou para a 

turma e assim foi o meu primeiro dia de aula.  

Sobre as professoras a tia Débora que foi a minha 

primeira professora. A Rosemay e a professora Márcia também 

eram muito legais, ambas  me deu aula de Português. Depois foi a 

Rosiane, Angélica, a tia Marcelle que também  me deu aula no 

quarto ano. A professora Erika deu aula para a nossa turma e nos 

levava toda sexta feira para o xadrez, onde a gente se divertia 

muito. A professora Carla dava  aula de Artes e quando ficou 

grávida se ausentou para ter o neném e no lugar dela ficou a 

professora Maria do Socorro que passou um trabalho muito o 

legal sobre dança e tivemos que criar a nossa coreografia e a 

nossa música foi da Pitty “Admirável chip novo”, mas muitas 

pessoas não fizeram o trabalho com vergonha..  

E os professores e professoras que estão dando aula esse 

ano para a minha turma são: o professor Ivan de Português, 

Filosofia e Redação, a professora Marcele de Matemática, a 

professora Thaís de Química e Física, o professor Isaque, Priscila 

de Inglês e de Artes. Sobre meus amigos e amigas alguns 

entraram esse ano como Indra e Eduarda e alguns conheço desde 

que entrei na escola que são a Andressa, Ana Flávia, Maria Luisa, 

Mariana. 



Gosto muito do Bonfim! Obrigada e beijos! 

 

 

Láisa Miranda 

Oi, meu nome é Láisa Miranda e 

tenho 15 anos. Sou muito legal, simpática, 

sincera e adora uma bagunça quase sempre. 

Meu primeiro dia no Bonfim foi em 

2014 e foi muito bom, revi e conheci novos 

amigos.  Também conheci os porteiros, os 

dois Seu Zé, Seu Moisés, Seu Edson e 

professores maravilhosos. 

Amei ter passado os dias na biblioteca com a Hilary 

Guimarães e a Raíssa Araújo, foram dias excelentes. Amei ter 

passado o ano com essas meninas sem esquecer das outras 

Daniele Lavor, Lívia Oliveira,  Andreza Teles,  Thuane Cristina, 

Yasmin Alves, Mary Ferreira entre outras. 

Neste ano, eu toda animada para o primeiro dia de aula, o 

último ano do fundamental, chegou no dia fui para escola toda 

alegre. Tive aula com a professora Marcellr ela me chamando de 

Elizabeth, kkk, falou até que eu falo demais, rs. Mas não deu 

minutos depois para eu começar a passar mal, aí fui para 

coordenação toda pálida. Descubri que a banda Mohaulle ia tocar 

na escola, fiquei muito chateada, perdi eles tocando. Mas 

passaram os dias conheci a Larissa Santos, a Eduarda Rodrigues e 

a Larissa Coelho, amores de pessoas. 

 Teve até passeio para o museu que foi ótimo passei o 

passeio todo com a Duda, muitas lembranças. 

Espero levar essas amizades para toda vida. 



A 92 é uma família linda que ficará lembrada para sempre. 

DRF Sempre! 

Quero agradecer aos meus pais, por tudo, sem eles eu não 

estaria no Bonfim e conhecido meus amigos. Agradeço a Deus 

por ter pais maravilhosos, amigos excelentes. 

    Minha história termina por aqui Obrigada a todos! 

 

 

Larissa Coelho  

Olá, meu nome é Larissa Coelho, tenho 15 anos e comecei a 

estudar no Bonfim esse ano.  No começo já me dei bem, pois faço 

amizade  rápido e logo fizemos o grupinho. Tinha a Láisa, 

Eduarda, Hilary e Larissa Santos. Ficamos um bom tempo juntas, 

tivemos alguns desentendimentos que já foram resolvidos. 

Logo depois, em Abril, acontecerem algumas coisas que me 

fizeram me afastar um pouco do grupo, mas que logo nos  

juntamos de novo e me aproximei da Amanda.  

Amanda me ajudou muito em alguns assuntos, quando eu estava 

mal e nos tornamos amigas  bem  rápido e depois veio a Andreza 

hoje sou amiga de todos. Fiquei próxima da Thuane, Andreza, 

Mariana ou  melhor da grande parte da 92. Fico muito feliz por 

ser tão querida por muitos.  Não somos uma turma, somos uma 

família! 

Todas as minhas amigas que eu fiz na 92 são muitos importantes, 

levarei pra sempre cada momento, levarei tudo comigo.                                                                                   

Raíssa, Andreza, Mariana, Amanda, Eduarda, Hilary, 

Laísa,Thuane, Maria Luísa são partes de mim, amigas que eu não 

separo mais.  



Marcelle foi uma professora nossa da “DRF”, tivemos alguns 

probleminhas, mas hoje em dia ela não nos dá mais aula. 

Confesso que eu sinto saudade dos gritos dela, ah! Das broncas 

também, ela era uma ótima professora.  

Gosto muito também do Isaque, ele é o melhor professor do 

universo. Tenho um carinho enorme por ele, sempre que pode me 

ajuda, dá aquela moral. Um cara muito especial.  

Ah, eu já falei da DRF não né? A DRF é o melhor time de 

Handebol  feminino do Bonfim e também uma família das 

minhas meninas, que eu faço parte, é claro! Sou goleira e também 

jogo na linha. Encontrei no Bonfim a paixão pelo Handebol, q ue 

até antes eu desconhecia.   

 

Larissa Santos 

Olá meu nome e Larissa Santos tenho 

15 anos e esse ano estou cursando o 9°ano 

no Educandário Senhor do Bonfim comecei 

a estudar esse ano. 

Meu 1°dia de aula no Bonfim foi 

como em qualquer outra escola, onde 

estamos estudando pela 1ª vez. É tudo 

novo, não tinha amizades e me sentia 

deslocada. No começo foi um pouco difícil para mim. Mas não 

demorou muito para que eu me enturmar com minhas novas 

amigas.  As primeiras amizades que fiz,  foi com a Thuane e com 

a Andreza e tudo começou porque fui na maior cara de pau pedir 

o caderno emprestado e em seguida eu conheci a Hilary, Láisa, 

Eduarda e a Larissa. Depois peguei amizade com toda sala. 

Infelizmente hoje devido a alguns desentendimentos não falo 

mais com a Larissa, mas continuamos jogando juntas na família 

DRF, e essa equipe foi criada na aula do prof° Anderson ele é o 



nosso professor de Ed. Física e  nós criamos esse time mais por 

causa do inter-salas e foi uma das melhores atividades na minha 

opinião para nossa sala, porque  as meninas ficaram mais unidas, 

mais com a finalidade de acabar com a 91(mas é no jogo é claro), 

e  porque  conquistei outros amigos  como a Bia, Yasmin e a 

Bethe. 

Ah! e também não poderia deixar de falar dos meus 

professores. Adoro a todos sem exceção, porque  são melhores 

professores que já tive até hoje. Às vezes sei que ajo de maneira 

errada, mas ainda assim não muda o meu sentimento e gratidão 

que tenho por eles. Pela paciência que tem comigo e minha turma 

no dia a dia. Vou falar um pouquinho do que acho de cada um 

deles. 

Meu prof. de Português, Filosofia e Redação é o Ivan, além 

de ser um excelente prof. é ele que está nos ajudando a 

organizando o nosso Memorial. No início do ano eu e  minha 

turma fizemos um trabalho muito legal na Páscoa com ele. 

Nosso Prof. de História é o Aloísio e sem exageros é  o 

melhor prof. de História que já tive.  Sério, não é puxando o saco 

dele não!  

O passeio que minha turma foi com ele foi superlegal, ele 

nos levou para o Museu de Artes Moderna, nós fomos no Palácio 

Tiradentes  foi muito bom para toda turma. 

Temos também o prof. de Geografia que apesar de ser muito 

novo, o  Isaque manda muito bem como professor além de ser 

super gente boa e amigo de seus alunos. 

Não poderia deixar de falar dos coodernadores: a Débora foi 

a pessoa com que mais tive afinidades, liberdade de conversar e 

me abrir. Agradeço muito por toda paciência que teve comigo. 



A Rosiane também me entende bem, e é muito legal comigo 

está sempre procurando me ajudar como pode. 

Agradeço muito meus pais, pois eu não queria estudar no 

Bonfim, mas depois pensei bem e vi que eles só queriam o 

melhor pra mim e fizeram uma boa escolha, pois hoje tenho 

grandes amigos e uma boa qualidade de estudo e tenho excelentes 

professores. 

Essa foi minha experiência no Bonfim! 

 

Lívia 

Oi, sou a miúda da turma 92, me chamo Lívia e tenho 15 

anos. Estudo no Bonfim há 4 anos e fiz muitas amizades. No 

primeiro dia, fiquei nervosa, pensando em como ia ser, foi meio 

estranho porque não conhecia ninguém, mas mesmo assim, 

muitas pessoas foram simpáticas comigo, já outras não. Incrível é 

que as pessoas que foram simpáticas, hoje não são tão próximos e 

os que não foram, hoje eu posso dizer que são os melhores 

amigos que alguém pode ter.  

Os dias foram passando e eu fui conhecendo os professores 

me identifiquei com o Anderson por ele ser professor de 

Educação Física e eu gostar de fazer. Teve também a Márcia e a 

Rosiane as duas professoras de Português que eu jamais irei 

esquecer, além de explicarem muito bem, são muito legais. Tem 

também a professora de Química e Física, a Taís, professora nota 

1000! Ah , pensou que eu ia esquecer de você né, Professor Ivan? 

Deixei você por último porque tenho muita coisa pra falar, 

quando entrou na sala pela primeira vez, já vi que ia entrar na 

minha vida numa rapidez que nem eu entendi, sei que cada dia 

que passava eu ia me aproximando mais, o incrível é que sempre 

está sorrindo, sempre brincalhão, babacão, doido e um excelente 

professo. Criativo e que adora botar apelidos nas pessoas e em 



mim foi "meio kilo" e depois "miúda" o miúda ficou né?! Fazer o 

quê? kkk .  

Voltando um pouquinho, no mesmo ano que eu entrei 

conheci a Danielle que ficava me encarando o tempo todo e eu 

não entendia o porquê e até hoje a gente ri disso. Até que um  dia 

a gente se uniu e não nos afastamos mais. Também conheci a 

Mari, a Raissa, a Ana, a Duda, a Laisa, a Thuane, as Larissas 

(Coelho) e (Santos), o Júlio, o Hélio, o Juan e muito mais, eles 

ficaram do meu lado desde quando eu entrei. Tem o Wesley que 

saiu, mas que é uns dos meus amigos que eu aprendi a amar.  

O primeiro passeio eu não lembro, mas lembro de dois, que 

sem dúvida, foi um dos melhores. Teve o Rio Walter Planet, 

aquele dia eu não esqueço, porque passei o dia todo com os meus 

amigos. Me diverti muito e também fiz amizade com a Luane, 

uma amiga minha também que me encarava e  não sei porque 

essas menina fazem isso. Também lembro de Paquetá, que passei 

o passeio inteiro com a Dani e com o Wesley, vi muitas coisas lá, 

cachorros nadando no mar (no fundo). Descobri também, uma 

coisa que eu não sabia que existia, um exemplo é o "táxi-

bicicleta" na verdade, não sei como se chama, mas adotei com 

esse nome. Andei de barca, mesmo a água não sendo limpa,  

lembro dos peixes pulando no mar, também lembro que comi 

muito naquele dia. As festas que eu estava presente foram boas, a 

única parte chata é que temos que ficar na barraca, eu não gosto!  

Uma amiga que sei que eu posso contar sempre, aquela que 

me entende, que me faz rir quando eu não estou bem, aquela que 

sempre está ali do meu lado quando eu mais preciso, não só nos 

bons momentos, mas também nos ruins. Nunca pensei que 

pudesse gostar tanto de uma amiga assim, como ela. Me 

"entende" com um simples olhar, começamos nos encarando, mas 

quando estamos juntas, ninguém consegue e jamais vão conseguir 

nos separar. Amo de sempre pra sempre. Ah! pra quem não sabe, 



o nome dela é Danielle Lavor. Não deixando os outros de lado, 

mas é que eu sou mais chegada a ela e todo mundo sabe disso.  

Agradeço aos meus pais primeiramente por estarem sempre 

comigo. Primeiramente o meu pai, que se tocar em assunto de 

estudar, é com ele mesmo. Sempre ali pegando no meu pé, 

sempre me cobrando as coisas, correndo atrás do melhor pra 

mim. Antes, posso dizer que eu achava chato, até falava pra eles e 

eles sempre dizendo "que lá na frente eu vou agradecer." Mas 

hoje, agradeço por terem feito isso, porque hoje vejo importância, 

hoje eu vejo que realmente precisava estudar, me esforçar. Acho 

que essa é a frase que meu pai sempre quis ouvir, olhem pra ele, 

um sorrisão no rosto, sorrindo à toa porque eu sei disso. Quero 

agradecer a meus pais, amigos, familiares e professores por me 

ajudarem a chegar aqui, ajudando a terminar só uma parte de 

muitas. Amo vocês! ❤ 

 

Luiz Guilherme 

Olá! Meu nome é Luiz Guilherme e venho 

falar dos meus 4 anos no Bonfim. No meu 

primeiro dia de aula ninguém falou comigo, 

só depois de dois ou três dias que a 

professora Carla mudou a Danielle de 

lugar, porque ela estava conversando com a 

Mariana.  

As pessoas que eu  lembro de  no começo 

ter pego amizade foi a Danielle, o Júlio, o Kelvin, o Hélio e acho 

que só.  

Na parte dos professores, eu me lembro do Alzivane. Só me 

lembro também porque ele zoava um menino que estudava 

comigo, o Caio porque ele tinha raspado metade das 

sobrancelhas. 



As pessoas que eu fiz amizade no sétimo, oitavo e no nono ano 

foram o Juan, Mariana, Thuane (que aliás é minha prima), 

Murillo, João Marcos e Andreza. 

O passeio que eu me lembro melhor foi esse agora para a Bienal, 

foi muito bom em tudo. 

Bom, é isso! Agradeço a todos os professores que tiveram 

paciência para me explicar. Também agradeço aos meus pais.  

Muito obrigado!  

Obrigado 92! 

 

Marcos Paulo 

Meu nome é Marcos Paulo dos Santos, 

tenho 14 anos e estudo no Bonfim há 4 anos 

e meio. 

No primeiro dia na escola eu tive aula 

de Geografia com a professora Marlene, ela 

deu uma bronca em mim e eu chorei. Eu fui 

para casa de transporte escolar cheguei em 

casa atrasado e minha mãe estava passando 

mal. 

No passeio para Paquetá eu fiquei muito cansado porque não 

gosto de andar muito voltei para casa com as pernas doendo, no 

passeio do Parque Aquático me diverti muito, mas perdi R$ 50,00 

e um chinelo. 

Não gosto muito de ir nas festas, mas gosto das Festas 

Juninas. 



Eu tenho 7 amigos, não é muita coisa, mas para mim tá bom, 

pois são verdadeiros. 

Meus pais se esforçam muito para dar uma vida boa para 

mim e minha irmã eles acham que eu não dou valor, mas os 

admiro muito. 

Obrigado por lerem uma parte da minha história! 

 

 

Maria Eduarda 

Meu nome é Maria Eduarda e tenho 

14 anos. No meu 1° dia de aula estava 

nervosa, eu não conhecia ninguém. Eu 

entrei no Bonfim no 9° ano do Ensino 

Fundamental no ano de 2015.  Conheci 

vários professores e professoras, a Marcele 

de Matemática, Taís de Química e Física, 

Ivan de Português e Filosofia, Rafaela de 

Artes, Isaque de Geografia, Aloísio de 

História, Anderson de Educação Física e Priscila de Inglês. Todos 

são ótimos professores e professoras.  

Meu 1° passeio no Bonfim foi para o Museu  de Artes 

Modernas, foi muito legal mesmo com chuva, nesse passeio 

conheci mais os meus amigos. Foram as turmas 91 e 92 e no 

museu vimos várias coisas interessantes, as pinturas do museu 

eram bem modernas, mas antes de entrarmos ficamos em um 

lugar onde fizeram uma mini favela com tijolos ,carinhos e outras 

coisas ,tirei várias fotos.  

Minha 1° festa no Bonfim, foi bem legal, passei um tempo 

bem divertido com a minha família e com as minhas amigas. As 



amigas que eu fiz são bem legais a Ana Flávia, Andressa, Indra, 

Júlia e Mariana. Todas são boas e bem engraçadas. Eu tenho um 

prazer enorme de conhecê-las, adoro minhas novas amigas.  

Nesses últimos 7 meses foi um prazer compartilhar minha 

alegria e tristeza com vocês. Essas são amigas verdadeiras, mas 

as que me aproximei foram Indra, Júlia, Ana Flávia e Andressa. 

E  claro que teve seus altos e baixos, mas isso não impediu de 

continuarmos amigas. Eu agradeço a meus pais por terem me 

colocado no Bonfim.  

Agradeço minha família e amigas por estar sempre comigo. 

  

Maria Luisa 

Oi, Meu nome é Maria Luísa dos 

Santos  Andrade, tenho 14 anos e estudo no 

Bonfim há 12 anos. 12 anos cheios de 

momentos bons. No meu primeiro dia no 

Bonfim eu era meio tímida, não falava com 

ninguém ficava quietinha no meu canto, só 

queria brincar no parquinho e mais nada. 

Mais com o tempo fiz amizades. Andressa, 

Mariana, Joaquim, Raquel e Maria 

Fernanda e que são minhas amigas até hoje. No 3º ano com a Tia 

Rosemary, minha amiga Nicolly fez xixi nas calças porque a 

professora não deixou ela ir ao banheiro, aí quando fomos falar 

com ela o chão estava todo molhado, pensamos que era água, 

mais era xixi!!!  Nesse mesmo ano conheci a Ana Flavia e 

viramos muito amigas, e somos até hoje. 

Conheci também a Amanda no inicio a gente não se gostava 

muito e hoje ela é a minha melhor amiga. No 4º ano com a Tia 

Marcele, conheci a Julia no primeiro dia de aula. Eu mostrei pra 

ela onde era o banheiro e depois disso ficamos muito amigas. Eu 



e a Alana pegávamos figurinhas escondidas da Yasmin pra colar 

no nosso caderno, e até hoje ela não sabe disso. O Hélio chorava 

todo dia no colo da Professora Marcele e a gente ficava rindo 

dele. Lembro de um dia que tivemos que levar um animal de 

estimação, minha amiga Jolie levou um peixinho dourado que eu 

fiquei o tempo todo com ele. 

No 5º ano teve um dia que estava chovendo e ventando 

muito e o teto da sala de aula subia e descia com o vento. Teve 

uma hora que começo a chover dentro da sala, molhou tudo e o 

teto começou a cair. A primeira pessoa a correr foi a Professora, 

saiu e deixou a gente lá, Esse dia vai entrar pra história!! Teve o 

passeio pra Ponte Alta com o professor de História Aloísio, um 

dos melhores passeios. Tinha muita comida, piscina e vários 

jogos. Teve um outro passeio no 8º ano para Paquetá. Lá 

conhecemos uma alemã no caminho a Caroline e eu viramos 

amigas dela. Quando chegamos lá fomos em um restaurante e a 

comida estava uma delicia!! Ficamos perdidas na trilha, eu Thais 

e Makelly não achamos o caminho de descer, ficamos andando lá 

em cima e vendo os outros lá em baixo já... 

No 1º dia de aula do 9º ano já virei amiga da garota nova, a 

Vitória que hoje é a minha maninha. Tem a Larissa que virou 

muito minha amiga. Teve a ovada que eu levei e fui pra casa toda 

suja. Tem a minha cantora favorita a Thuane que todo dia usa 

meu lápis de microfone, jogando isopor no meu cabelo, Mas 

continuo amando ela mesmo assim... No passeio desse ano fomos 

para o Museu de Tecnologias, fomos com o professor Ivan e com 

a Marcelle, fomos na Parmê e depois fomos para o museu, foi 

muito legal!! Obrigada por todos que passaram pela minha vida 

nesses 12 anos em que estudo aqui.  

E quero agradecer meus pais por terem me dado essa 

oportunidade de estudar aqui, e por investirem no meu futuro que 

com certeza valeu muito a pena.  



E essa foi a minha trajetória no Educandário Senhor Do 

Bonfim. 

 

Mariana Ferreira 

Olá, meu nome é Mariana e tenho 15 

anos. Irei contar um pouco da minha 

trajetória de 11 anos no Bonfim. 

Sobre o meu primeiro dia de aula, não 

me lembro de muita coisa, mas uma das 

lembranças que eu tenho e que, a 

propósito, é a mais bizarra e estranha 

lembrança que alguém poderia ter, foi que 

uma colega minha enfiou um lápis na 

minha testa. Bem normal, não? É que, naquela época, nós não nos 

gostávamos muito, mas depois nos acertamos e ficou tudo bem 

(Ainda bem! Não queria que ela enfiasse o lápis na minha testa 

mais vezes). 

A minha primeira professora se chamava Ana. 

Sinceramente, ela foi uma das melhores professoras que eu já 

tive, mas, infelizmente, ela saiu da escola. Sinto saudades. 

Nesse primeiro ano, fiz amizades. Maria Fernanda, Maria 

Eduarda, Natana, Andressa e Joaquim foram algumas delas. 

Algumas, tenho contato até hoje, já outras nem sei onde estão 

morando, ou, ainda tenho contato, mas não é a mesma coisa de 

antes. 

O tempo foi passando e do Jardim ll fui para o pré. Lembro-

me como se fosse ontem de todos os alunos, tão pequenos e tão 

fofos cantando músicas, brincando de massinha, assistindo à 

filmes ou fazendo outras coisas dentre milhares do que podíamos 

fazer. 



Eu fui crescendo, e alguns amigos, junto comigo e outros 

não. Passei pelo C.A e me alfabetizei. Eu tinha um professora 

bem legal, a Débora. Felizmente, ela não saiu da escola, então 

ainda posso vê-la e manter a lembrança viva daquela época. 

 Quando cheguei no 2º ano, conheci uma das minhas amigas, 

a Danielle. O bom é que somos amigas bem próximas até hoje. 

Conheci mais pessoas também, fiz amizades e foi um ano bem 

legal, porém, não tenho muitas lembranças. Queria poder ter! 

Passei pelo 3º, 4º e cheguei no 5º ano. Conheci mais pessoas 

como em todos os anos. Também não tenho muitas lembranças, 

mas as que eu tenho, já dão pra contar um pouco da história. 

Lembro-me de um passeio que teve para o forte de Copacabana e 

para o Museu das Aeronaves. Foi um passeio bem divertido, até a 

hora de voltar para casa. Eram dois ônibus, um deles quebrou no 

caminho de volta e eram mais de 50 pessoas. 

A solução foi colocar os alunos do ônibus que estava 

quebrado, no outro. Foram 3 pessoas em cada banco, e ainda 

ficou uma grande quantidade em pé. Todo mundo apertado, meu 

Deus!!! Mas, acho que valeu a pena. 

No ano seguinte, conheci alguns amigos e que ainda são até 

hoje. Luiz, Júlio e Juan são os que me lembro com clareza. 

Em 2013 eu estava no 7º ano. Com certeza, a 72 foi a melhor 

turma que eu já tive. Eu, Fábio, Hélio, Danielle, Lívia, Juan, 

Sarah, Luiz, Júlio, João Marcos, Marcos Paulo, Pedro, Patrick, 

Leonardo, Waldir, Wesley e assim vai. Lembro-me de quase tudo 

que fizemos juntos, as zoeiras, as brigas e tudo mais. Sinto 

saudades daqueles que saíram da escola. 

Eu tive mais uma oportunidade de estar com quase todo o 

pessoal no 8º ano. Conheci mais gente como a Thuane, Andreza, 

Láisa, Raíssa e outros. Recordo de um passeio que fizemos para 

Paquetá e, com certeza, esse foi o melhor passeio de todos que eu 



já tive. Tive a chance de andar de barca pela primeira vez e a 

maioria do pessoal também. Quando chegamos lá andamos 

muito, mas também brincamos, comemos, conhecemos lugares 

novos, zoamos e o mais importante, fizemos de um passeio, que 

poderia ser só mais um qualquer, o melhor passeio de todos. Por 

quê? Porque estávamos todos juntos e aproveitamos todos os 

momentos. 

Agora eu estou aqui. 2015. 9º ano. 92. 

Até então, a 72 tinha sido a melhor turma de todas, mas aí a 

92 mudou esse conceito. Conheci pessoas incríveis e que, sem a 

menor dúvida, vão ficar pra sempre na minha memória e no meu 

coração. Esse ano tem sido o melhor desde o primeiro dia de aula, 

desde quando todos nós nos conhecemos e construímos uma 

amizade. 

Nem parece que são só meses que conheço algumas pessoas, 

e sim, anos. E essas amizades é que são as melhores. Agradeço à 

todos eles por me fazerem feliz todas as manhãs, por dividirem 

seus lanches comigo, por estarem unidos nos jogos de Intersalas. 

E que se tem uma coisa que eu aprendi com essa turma foi que, 

não importa qual for o resultado, vitória ou derrota, estaremos 

todos juntos, e é isso que realmente importa. 

Montamos uma sigla ‘’DRF’’ que significa ‘’determinação, 

respeito e força’’. Essa sigla nos une de uma tal forma que posso 

dizer que eles não são apenas a minha turma, mas sim, a minha 

família. Ás vezes estou desanimada assim que chego na escola, 

ou estou aparentando estar triste, e assim que eles percebem, me 

fazem rir, procuram saber o porque, procuram saber o que 

aconteceu. Eles se importam comigo! Não poderia ter desejado 

uma turma melhor, apesar de algumas brigas que temos de vez 

em quando, mas nada que passe depois. Obrigada! Quero dizer 

que amo todos vocês, e só de pensar que essa turma vai acabar e 

que na formatura vai ser a última vez em que a 92 vai estar 



totalmente unida, me faz querer chorar. Mas, a turma vai acabar 

porque estaremos no ensino médio, mas, ela ainda vai existir em 

nossos corações, bom, pelo menos no meu, com certeza. 

Quero agradecer a Deus, primeiramente. Agradeço também 

aos meus pais por terem feito essa história acontecer, por terem 

me incentivado a querer ser alguém na vida. Se eu estou aqui 

agora, me formando, é por causa de vocês, que se esforçaram em 

me manter numa escola boa. Obrigada, Andreia e Weide! 

Quero agradecer também aos professores e coordenadores 

por sempre estarem me orientando e me ajudando. Em especial, 

queria agradecer ao Flávio por estar na minha história desde o 

início. Eterno ‘’Tio Flávio’’. A Débora também, que me ensinou 

bastante coisa, literalmente. Quero deixar um abraço bem forte a 

todos os professores, que, apesar de tudo, tiveram a 

responsabilidade de me passar o conhecimento. Obrigada! 

Agora quero agradecer à Ana Beatriz, Amanda, Maria Luísa, 

Danielle, Lívia, Juan, Larissa Coelho, Larissa Santos, Luiz 

Guilherme, Júlio César, Hilary, Marcos Paulo, Patrick, Pedro, 

João Marcos, Joaquim, Murillo, Raíssa, Eduarda, Vitória, Ana 

Flávia, Maria Eduarda, Indra, Andressa, Thuane, Sidney, Waldir, 

Marcelo, Júlia, Andreza, Láisa, Júlio, Leonardo, Hélio e Yuri por 

fazerem da 92, definitivamente, a melhor turma de todas. Amo 

todos vocês! 

 

 

 

 

 

 



Murillo Eduardo 

Oi, meu nome é Murillo Eduardo, esse ano 

entrei na escola e logo encontrei vários 

amigos, alguns que eu já conhecia de outra 

escola, etc.  

No primeiro dia de aula eu só falei com 

um dos meus amigos antigos que foi o 

Juan, ele me apresentou aos outros o 

Joaquim, a Thuane, a Dani e a Lívia, etc. 

A primeira professora foi a Marcelle, e logo após o Anderson, os 

professores que eu mais gostei foi o Ivan, o Isaque, o Anderson e 

a Taís. 

Já tinha vindo em várias festas no Bonfim todas ótimas e sempre 

conhecendo pessoas novas, e sempre vinha com os meus primos 

que estudavam aqui.  

E Fim 😁 

 

Raissa Araújo 

Oi, sou Raissa Araújo, tenho 14 anos 

e estudo no Bonfim há 2 anos. No meu 

primeiro dia de aula no Bonfim, não foi 

tão ruim, fiz amigos facilmente e por causa 

da banda One Direction, eu gostava da 

banda e algumas meninas também e assim 

a amizade surgiu.  Minha primeira aula foi 

com a professora Carla de Artes, ela 

separou grupos e cada grupo fez uma peça 

sobre a vida do humano a.C , "O homem das cavernas" . Eu 

gostava de todos os professores, mas nunca me dei muito bem 



com o Aloísio, apesar dele dar aula perfeitamente bem!. Eu não ia 

muito pra passeios, mas fui em Paquetá e foi um passeio 

inesquecível, fomos na barca e zuamos muito, conhecemos 

pessoas que nunca andaram de carros e zuaram a gente porque 

estávamos à pé e elas de bicicleta. 

Eu e algumas das minhas amigas Láisa e Hilary, íamos pra 

biblioteca quase todo dia por causa de calça jeans, a gente 

marcava o dia de ir todas de calça pra ir todas juntas pra 

biblioteca, a gente ficava lá brincando sem fazer dever. A gente 

brincava de teatro, montava o tema da peça e representava ali 

mesmo! Foi ótimo o ano de 2014 no Bonfim, mas não tem 

comparação com o ano de 2015,  foi o melhor ano da minha vida! 

Vou começar do inicio. Antes das aulas voltarem, um aluno novo 

conversou comigo e fizemos amizades antes de nos conhecer 

pessoalmente, como eu não fui no primeiro dia, eu perguntei a ele 

quem, além dele, era novo, ele citou o nome de uma tal de 

"Larissa Coelho", quando olhei pra ela não gostei nem um pouco 

dela, meio gótica, e percebi que ela também não gostou de mim. 

E os dias foram passando e fui vendo como ela era, e percebi que 

esse ano não seria o melhor ano se ela não estivesse nele. Aliás, 

se todos os meus amigos não estivessem. Mari, Lari, Ana, Lívia, 

Dani, Juan, Luiz, Murilo, Júlio, Hélio, Laryssa, Duda, Láisa, 

Thuane, Joaquim, Hilary etc. Por mim, esse ano duraria sempre. 

Vale lembrar aqui da Professora Marcelle, de Matemática, 

apesar da nossa turma ter atrapalhado bastante as aulas dela e 

feito coisas desagradáveis, ela é a professora mais atenciosa e que 

mais ama o que faz nesse mundo, porque apesar de os alunos 

terem feito o que fizeram  com ela, ela perdoava cada um, 

gostava de todos a mesma medida, não tinha preferências, ela 

tratava cada um com carinho, e cada vez que eu falava que não 

entendia ela vinha com um sorriso no rosto e com prazer de me 

explicar quantas vezes era preciso. Ela foi a melhor professora 

que conheci, confesso que já atrapalhei a aula dela, mas me 

arrependi.   



Mas o que eu mais gosto na escola, fora os amigos, é o 

Intersalas, jogar handball, e ganhar sempre, isso eu amo... Gosto 

da "rivalidade" que tem entre 92 e 91, porque existindo isso, é 

mais gostoso ganhar e deixar eles com raiva, é muito bom! Mas 

algumas meninas de lá levam isso a sério, quer arrumar barraco e 

coisas do tipo. 

Ainda não chegou a Bienal, mas eu queria falar sobre ela, 

vai ser um ótimo passeio, estou ansiosa pra ir! 

Então é isso, tive ótimos amigos, ótimos professores e dois 

anos incríveis no Bonfim! Eu viveria tudo de novo. 

 

 

Sidnei Junior 

Oi, eu sou o Sidnei Junior, tenho 14 anos e estudo no 

Bonfim desde a segunda série. Agora estou no 9º ano e ano que 

vem entrarei no Ensino Médio.  

Meu primeiro dia na escola foi muito legal, pois a professora 

perguntou o que gostávamos de fazer e respondi que gosto de 

escutar música. Minha primeira professora foi a Angélica na 

segunda série. Eu não gostava dela, pois naquela época eu era 

muito perturbado, mas agora a idade chega e a maturidade vem 

junto, agora presto atenção nas aulas.  

Um dos meus amigos mais antigos no Bonfim se chama 

Daniel. Eu e ele fazíamos muita bagunça na segunda série e a 

professora ficava muito nervosa com a gente, mas no dia da 

entrega do boletim vi que eu tinha passado e ele repetido. 

Um dos melhores passeios que eu fui foi para o Forte de 

Copacabana, foi legal porque o ônibus quebrou no caminho e 



eram dois ônibus, e todos que estavam nesse ônibus foi pro outro 

e ficou parecendo uma superlotação que aparece na televisão.  

As únicas festas que eu fui foi pra Festa da Primavera e a 

Junina, mas o que me marcou foi o Intersalas. Quando eu era da 

quarta série e quebrei a minha perna e no ano seguinte pude jogar 

e ganhei o Intersalas. Esse ano não fiz muitas amizades novas só 

com um menino chamado Eliel, mas ele saiu da escola no meio 

do ano. 

Meus pais são muito legais por me colocarem nessa escola. 

Obrigado! 

 

Thuane Cristina 

Bom, me chamo Thuane, tenho 14 

anos e estou cursando o 9° ano no Colégio 

Bonfim. Sou uma menina bem 

comunicativa, gosto de dançar, irritar o 

meu irmão e escutar música. 

Não me lembro muito do meu 

primeiro dia de aula, porém lembro que 

tivemos que fazer uma “peça” sobre a 

importância do polegar. Eu bati no Hélio, 

foi hilário. Com o passar do tempo fiz novas amizades e 

reencontrei uma que eu não via há 5 anos, a Hilary, continua a 

mesma doidinha de sempre. 

Uma das minhas professoras preferidas do ano passado foi a 

professora Carla. Tivemos esse ano uma excelente professora de 

Matemática, a Marcelle, pena que ela teve que sair da escola. E 

outros professores que eu acho que são bem legais e inteligentes é 

o Isaque, Ivan e Aloísio. Um dos melhores passeios que já tive foi 



ano passado para Paquetá e estou esperando ansiosamente para a 

Bienal em setembro. Do ano passado até agora muitas coisas 

mudaram. Novas pessoas, novas amizades, novas conquistas, 

acho que também podemos citar novos amores, enfim, tudo 

renovado. 

Queria agradecer aos professores e coordenadores por nos 

fornecer conhecimento e disciplina, meus pais por terem me dado 

todo apoio que precisei, a Larissa Santos e a Larissa Coelho pela 

luta livre, Maria Lu por me deixar usar sua caneta de microfone, 

Joaquim e Guilherme por sempre estarem comigo e meus amigos 

um grande de nada por terem a minha presença durante esses 

anos, e apesar de tudo, tenho muito que agradecer. 

Os momentos mais felizes da minha vida foram aqueles, 

poucos, que pude passar com vocês, Família DRF <3 

“Com a gente quem quiser, contra nós quem puder. “ 

Thuane Azevedo  Xx 

 

 

Vitória Mendes 

Meu nome é Vitória Mendes, tenho 16 

anos moro em Japeri. Confesso que não 

queria ter ido estudar no Bonfim até porque 

achei que seria a pior coisa do mundo, mas 

hoje gosto de estudar aqui e acho que 

poderia me arrepender se não tivesse vindo. 

Meu primeiro dia de aula aqui foi legal, 

mas ao mesmo tempo chato, teve aula de 

Matemática e foi chato. Amei os 

professores e estou a cada dia gostando mais de estudar no 



colégio. Conheci pessoas muito legais descobri coisas diferentes 

e costumes diferentes, os funcionários do colégio são todos muito 

legais e meus passeios foram ótimos e muito criativos, agradeço 

primeiramente a Deus e segundo a todos os meus familiares por 

estarem sempre do meu lado meu apoiando e me incentivando a 

ir mais longe. Sou grata a mim mesma pela minha força de 

vontade e minha garra de querer crescer a cada dia. 

Bem, isso é um pouquinho de mim! 

 

Yuri Oliveira  

Olá, Meu nome é Yuri Oliveira. Eu tenho 15 anos estudo no 

Educandário Senhor do Bonfim. Estou cursando o 9° ano vou 

para escola todos os dias e acordo às 6h para ir para escola. 

No meu primeiro dia de aula eu fiquei perdido porque não 

sabia como funcionava a biometria. Passei maior mico e entrei 

pela portaria. No primeiro tempo era aula de Educação Física, os 

meus colegas ficaram perguntando se eu era primo da Lívia, eu 

disse – sim. 

O professor perguntou o que cada um queria ser quando 

estivesse mais velho e depois fomos para quadra praticarmos 

alguns exercícios que não me lembro mais. 

Eu tenho ótimos professores como o Ivan, Anderson e 

outros. 

Os meus amigos antigos alguns permaneceram como 

Danielle, Lívia e Juan e Andreza. O Abner e o Wesley saíram da 

escola, mas ainda tenho contato com eles e às vezes eles vão lá 

em casa para gente conversar. 

Eu não fui em nenhum passeio, porque nenhum me 

interessou e o que teve que eu quis ir foi o de barco só que meu 



pai não quis deixar porque os barco eram velhos e ele ficou com 

medo de o barco afundar na hora. 

Na festa que teve no Bonfim eu não fui porque saí para outro 

lugar, mas colaborei com a turma para montar a festa. 

Os meus amigos recentes, na verdade, todos são recentes 

porque conheci no ano passado, os que conheci esse ano achei 

eles maneiros. O Murillo, e a Larissa foram os que achei mais 

maneiros mas ainda não somos muito próximos. 

Vou falar agora do meu pai que se chama Anderson 

Marcelino de Oliveira, ele é uma pessoa muito legal e vive me 

dando conselhos para que eu não faça nenhuma besteira que eu 

me arrependa no futuro e que só quer me fazer feliz. Ele me dá 

muitos conselhos para que eu não me envolva com drogas e toma 

muito cuidado com quem eu acho que é meu amigo. Meu 

padrasto também é uma pessoa muito bacana eu gosto dele 

também e me ajuda muito. Quero agradecer aos meus avós que 

gostam muito de mim e porque eles fazem todas as minhas 

vontades, kkkk. 

Só tenho a agradecer a Deus por me dar um pai, padrasto e 

avós como esses que são ótimas pessoas que eu adoro muito. 

Obrigado por tudo! 
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PASSEIO DE CONFRATERNIZAÇÃO 

 

A FLORESTA DA TIJUCA foi o nosso passeio de 

confraternização e foi muito show. O clima estava perfeito, a 

galera animada e a Natureza nos abençoando com toda sua 

magia. Caminhamos por trilhas, lanchamos e em meio ao grande 

calor procuramos uma cachoeira para nos banharmos, mas não 

conseguimos ir muito longe. 

Os professores Ivan, Isaque e Débora tiveram um dia mais que 

especial, pois fazia tempo que eles não passavam o DIA DOS 

PROFESSORES com seus alunos. E foi nesta data tão importante 

para todos que vivenciamos uma aventura em plena Mata 

Atlântica. 

Leia alguns depoimentos dos aventureiros do 9º ano: 

Nossa! Hoje foi com certeza um dos melhores dias! Achei que ia 

ter muita briga, muita mesmo. Mas foi um ótimo dia, onde 

conhecemos um pouco da outra turma e vice-versa, a rivalidade 

é grande, mas hoje foi um dia em que parei para refletir o motivo 

do porquê de tanta briga, pois as duas turmas são excelentes! 

Mudei muito meu pensamento em relação ao 9° ano. Bianca, 91 

 

O passeio de hoje foi simplesmente superdivertido, a natureza 

brincou um pouco com a nossa cara porque quase não tinha 

água na cachoeira, mas isso não atrapalhou o passeio, foi muito 

legal. Ana Beatriz, 92 

 

O passeio foi ótimo, adorei conhecer a Floresta da Tijuca e 

também fazer a trilha, fiquei muito cansada, mas valeu a pena o 

passeio. Maria Eduarda, 92 



Gostei mt do passeio, aprendi algumas coisas bobas mais que 

pra mim foi uma descoberta e tanto. Conheci alguns tipos de 

plantas e animais e achei mt interessante. Lucas Salvador, 91 

Hoje o dia foi bem legal! Caminhamos muito, a cachoeira não 

ajudou nada, mas foi bom demais estar com os amigos e os 

professores!! Danielle Lavor, 92 

O passeio de hoje foi interessante, pois nunca tinha feito trilha 

antes e apesar de ser uma atividade muito cansativa adorei por 

estar com meus amigos, colegas e professores preferidos. Espero 

que possamos fazer algo do tipo de novo, amei tudo e obrigado 

pelo ótimo dia, beijos♡ Esther Lopes, 91 

Bom, o último passeio que teve foi incrível! E pra mim, muito 

significante, pois esse é o último passeio em que todos nós vamos 

estar reunidos,  aprendi a amar cada um, e passar o dia com 

quem amamos não tem preço. Vi uns bichos lá, andei muito, mas 

foi muito show! Agradeço ao Ivan por ter me proporcionado isso, 

a Débora e também ao Isaque pela preocupação e cuidado, 

podia ter outros, mas infelizmente, não é como queremos, enfim, 

amei o fechamento de fotos para o memorial, o passeio em geral 

foi show, show! Lívia, 92 

O passeio para a floresta da Tijuca foi muito irado, uma 

experiência única de andar muito e depois chegar morrendo em 

casa. Lá foi muito maneiro, até porquê beijei muitas, mesmo que 

indiretamente. Patrick Souza, 91 

 











 

 

 



Este livro é um trabalho feito com muito 

amor e carinho para eternizar esses 

momentos que infelizmente não voltam 

mais. 

 

 

 

 

Desejamos a todos os alunos do 9º ano de 

2015 um Ensino Médio repleto de 

descobertas e conquistas. 

E que os próximos anos sejam tão 

especiais com este. 

 

 

 

Até breve!!! 

 

 

A direção, professores e funcionários do 

Colégio Bonfim 


